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Justiça mais ágil
Durante toda essa semana o Fórum da Comarca

de Gaspar e de diversas cidades do Estado

voltaram suas atividadespara omutirão da conciliação.
Desde a segunda-feira, estão em andamento diversos

processos de pequenas causas na tentativa de eliminar

parte dos processos que tramitam na Justiça.
Em Gaspar, são aproximdamente 27mil processos,

o que significa que a cada duas pessoas, uma delas

têm algum processo no Fórum da Comarca.

A idéia do mutirão é valiosa, mas deve se repetir
por mais vezes para que as partes não fiquem anos e

anos no aguardo das decisões judiciais, já que muitas

vezes processos simples, que poderiam ser resolvidos

facilmente com uma conversa entre as partes, ficam
arrolados por mais de um ano sem qualquer tipo de

definição para as partes envolvidas.
_

Toda essa morosidade se deve não somente ao ex

cesso de processos no Fórum mais principalmente a

complexidade da Legislação Brasileira e as brechas

existentes na leis. Além disso, o número de profissio
nais atuando no Poder Judiciário, muitas vezes, passa

longe do ideal, atrasando ainda mais o andamento dos

processos.
Mas a cidade de Gasparpode começar aficarmais

confiante. A partir de agosto deve ser instàlada a 3a

Vara no Fórum da Comarca.

Com isso toda uma equipe -deprofissionais deve co
meçar a auxiliar a reduzir o número de processos que

empilham as mesas de juízes e promotores.
Mas para garantir mais agilidade não basta ape

nas criar uma nova Vara, montar uma nova equipe. É
preciso que mutirões da conciliação voltem a aconte

cer para resolver pequenos casos e que a população
seja consciente da importância de aproveitar essas
oportunidades para desinchar o trabalho do Poder Ju

diciário na cidade, permitindo mais agilidade à Justi

ça especialmente nos casos que envolvem crimes e a

vida das pessoas.
Essa pode ser uma das receitas para que a justiça

brasileira possa ter crédito, acabando com o anseio de

muitas [amilias que já não acreditam mais no Poder

Judiciário e muito menos ainda na Constituição Brasi
leira

. Já que nossa legislação parece favorecer os agio
tas, traficantes, assassinos a sangue-frio, fazendo com

a população livre se sinta presa devido a audácia de

alguns que nem ao menos tem medo de irpara detrás

das grades.
"
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Tristeza e indignação
Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 522 - Gaspar

Quero ver o publico escalarecer que jamais, procurei o
JornalMetas para fazer alguma denúncia como algumas pes
soas da Comunidade Santa Terezinha estão até hoje comen
tando,

Eu realmente fazia parte do grupo de ginástica onde a

professora PatrÍcia era professora, e também fiquei muito
, triste quando o presidente da Comunidade, Sr Nelson
, Reinert, proibiu a entrada da turma alegando que não podia
i ceder o espaço para particulares.
i Eu fazia parte desta comunidade à 15 anos, fui catequista,
i ministra, fiz parte da liturgia, do grupo de canto, estive sem

! pre voltada para a minha comunidade, tanto que no mo

i mento eu tinha ate a chave do Centro Comunitário, mas havia

I sido proibido pelo presidente Nelson Reinert de abrir o

portão para a entrada do Grupo de Ginástica.

Que não concordei com esse procedimento é verdade,
mas sou honesta e sincera pra falar pessoalmente, e caso

tivesse ido para o Jornal com certeza assinaria a matéria

pois me sinto adulta e responsável pelos'meus atos.

Só fico triste que ainda hoje ouço pessoas falando de

mim ou fazendo comentários maldosos aminha pessoa, por
isso agora venho por intermédio do Jornal esclarecer essa

situação.
Não coloquei nota nenhuma, mas concordo que ouvi i

injustiça, como até agora estou me sentindo injustiçada. •
Obrigado ao Jornal metas por abrir espaço para poder I

eu me defender. ,

Maria De Lurdes da Silva - Santa Terezinha !
!

Caro Editor

Soube que o município de Gaspar 'foi multado recente-

mente, por descumprimento
, � legislação ambiental. Creio ser oportuno esclarecer à co
i munidade a circunstância da multa aplicada ao município.

Não posso ficar inerte no momento que o contribuinte pode I
arcar com mais um descaso na contratação de prestadores i

de serviços. Aldo Avosani - Centro i

Indignação
Na sexta-feira, dia 10, na danceteria Rephynaria, um jo

!vem universitário que veio de Curitiba para visitar sua namo

rada, jamais imaginava que iria passar o que passou. Sem

�aber ao certo o que estava acontecendo, foi retirado da dan

ceteria e agredido covardemente por dois seguranças, na pre
sença de policiais sem que atitude alguma fosse tomada. A

agressão foi tão covarde que um segurança segurava o ra

paz e o outro batia até o fazer desmaiar. Levado ao hospital,
foi constatado que os ossos de seu rosto foram trincados.
,

Por ser a única danceteria da cidade, nós, pais, confia-

mos em deixar nossos filhos irem se divertir, achando que
serão protegidos pelos seguranças e policiamento, mas ínfe-]
lizmente vi que nossos filhos estão a mercê de pessoas co�
vardes e total insegurança. i

Espero que o caso não fique impune. Os responsáveis
têm que pagar.

Verônica Bittencou1
As cartas poderão ser publicadas resumidamente em razio do �

espaço des,'lpado à carts,_,do leitor !
'"'I
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ominó
erá movimentado o Torneio de Dominó que está previsto

I ara acontecer em Gaspar no dia 9 de julho. Adeptos de di-

�rsa.s
regiões do Estado se farão presentes. Um congraça

ento em tomo de um passatempo dos mais praticados, que
ão agride e nem transforma a vida das pessoas negativa-
ente, porque não se trata de jogo de azar. É um jogo mate

ático, que vale a capacidade de controle e concentração.

onvenção tucana

PSDB realiza, no próximo domingo, sua convenção mu

icipal, que renovará ou manterá nos cargos os atuais diri

entes. O partido promete alçar novos vôos em 2006, com
a candidatura a deputado estadual por Gaspar. Os tucanos

omemoram razoável crescimento no município e um cres

imento fantástico no Estado a ponto de grande parte dos
.

etórios defenderem uma candidatura própria ao Governo.

eonel Pavan sustenta esta alternativa, no embalo de servir

e palanque para o.candidato à presidência daRepública pelo
SDB. O PSDB de Gaspar foi fundado em 1989, há 16 'anos,

arranco

obra realizada pela Prefeitura, a retirada de um enorme

arranco, há alguns meses atrás , na rua Frei Solano no

asparinho em propriedade particular, próximo ao Super
ercado Stanke com a finalidade de passeio público e

bjetivo de facilitar e melhorar a vida dos que por ali pas-
am, parece que ficou no esquecimento; foi dito que seriam

onstruídos calçada e muro, mas o que se vê é lama e o ca

im tomando conta de tudo.

orno as datas de São Pedro, São João e Santo Antônio são

ropícias a Festas de Escolas, CD!'s e outras entidades, tem
esta todo final de semana. Aproveitam as datas para realizar

uas tradicionais festas populares; com o objetivo de angari
fundos e promover entretenimento. E para tanto é neces-

�áriO
autorização para a realização do evento. É ai que aca

a entrando aquele jeitinho brasileiro, usa-se o nome de uma

nstituição para o evento de outra com a finalidade de poder
omercializar bebida alcoólica. Quando se sabe que é proi
ida realização de festas com a comercialização de bebida
coólica nas instituições de ensino.

eitinho Brasileiro II
hamou a atenção o fato de que duas instituições de ensino

qui do município realizaram no último sábado, dia 11, sua
estas com comercialização de bebida alcoólica e tudo. É
reciso que tanto os dirigentes das instituições quanto pais e

omunidade em geral se conscientizem domau exemplo dei
ado.

ndignação
atitude do município em não realizar mais a vacinação

ontra a poliomielite em alguns Centros de Desenvolvimen

o Infantil, concentrando a campanha no dia Nacional, 11 de

unho, acabou prejudicando famílias que sequer foram avi

adas que este ano seria preciso se deslocar a uma Unidade

e Saúde ou Posto de Vacinação. Faltou atençãoe respeito
om pais e crianças que já estavam habituados com esta prá
ica!

epercussão
uita gente se manifestou, a grande maioria com apoio à

xtensa carta de autoria deMário Pera, publicada na semana

assada aqui no Metas, algumas contestaram. Mas a caixa

letrônica do autor da mesma e o seu celular foram exausti
amente acionados entre quarta-feira e domingo, passados.
qui na redação as manifestações também aconteceram.

azendo justiça
a carta publicada na semana passada, com assinatura do
eitor Mario Pera, saiu como um dos prefeitos de Gaspar,
varisto Schramm, quando na verdade o autor e esta editoria

retendiam citar Evaristo Spengler, um prefeito que ficou

arcado pelas obras de melhorias das nossas estradas do in-
erior. Evaristo Schramm foi vice-prefeito de 93 a 96, tendo
ssumido períodos muito curtos. Mas fez história também.
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Audiência discute publicidade aos jovens
Crianças precisam
ser educadas para a

mídia, pois ela pode
reforçar discriminação

social

O. Fórum Catarinense de

Acompanhamento da

Mídia promoveu, na semana

passada, uma audiência pública
sobre publicidade voltada a cri

anças e .adolescentes na Assem
bléia Legislativa, em

Florianópolis. "Há comerciais
com conteúdo de tão baixo ní

vel quanto o de certos programas
de televisão", disse o deputado
federal Orlando Fantazzini.

O evento faz parte das ações
da campanha nacionalQuem Fi

nancia a Baixaria é Contra a Ci

dadania, coordenada por
Fantazzini. Em Santa Catarina,
a campanha é organizada pelo
deputado estadual Paulo Eccel,
que entende a audiência como

uma oportunidade de dialogar

Foto: Divulgação

utados Fantazzini (esq.) e
Paulo Eccel coordenàm

a campanha

sobre o assunto com a socieda

de e construir propostas de re

gulamentação desse tipo de pu
blicidade no Brasil.

Na audiência, Fantazzini des
tacou que a propaganda estimu
la o consumo como uma atitude

fundamental para a vida das pes
soas. "As crianças não têm
discernimento sobre a real ne
cessidade de consumir um pro
duto", explica. Em visita a um

bairro da periferia de São Pau-

lo, o deputado ouviu de uma se

nhora um apelo que lhe marcou.
Ela reclamou que a filha, crian
ça ainda, acreditava não ter o

amor dos pais, porque não ga
nhava um brinquedo anunciado
na televisão como "o presente da

criança amada".
"Diversos outros membros

da campanha já ouviram recla

mações sobre as propagandas
também", disse o deputado. Daí
nasceu a necessidade de deba-

ter o assunto.

Segundo Saulo José da Sil

va, presidente do Sindicato das

Agências de Propaganda de San
ta Catarina, os empresários da

publicidade têm preocupação
com os abusos praticados nos

comerciais de televisão.

Silva, que foi um dos inte

grantes da mesa na audiência

pública, lembrou que o Conse
lho Nacional de Auto-regula
mentação Publicitária (Conar)
tem como objetivo evitar ou pu
nir essas situações.

É dever do Conar colocar em

prática o Código Brasileiro de

Auto-Regulamentação Publici

tária, que determina os limites
da propaganda para o público in
fantil. Fantazzini, no entanto,
acredita que nãoé possível per
mitir que somente os profissio
nais da área determinem até
onde eles mesmos podem ir. O
Conar pode ser um aliado da

campanha, na opinião da profes
sora de Comunicação Social da

Unisul, Maria Elisabeth
Goidanich. A professora

enfatizou que, antes de tudo, é

necessário promover a consciên
cia crítica das crianças, adoles
centes e também dos adultos.
"Consumir não é feio.

Educar para o consumo é que
é a nossa missão", explicou. A
professora, que realizou pesqui
sa de mestrado sobre os adoles
centes e o consumo, disse que,
em geral, os jovens conseguem

perceber quando uma propagan
da é enganosa: "Eles não são

meramente passivos. Por isso, a
educação para a mídia é

eficiente.t'Cristine Cabral, do
Conselho Regional de Psicolo

gia, considera que a mídia e a

publicidade podem ser fatores

reforçadores da discriminação
social, pois disseminam a idéia
de que "quem não consome está
em desvantagem".

"A cultura do consumo é ge
radora de necessidades, que ra

pidamente são substituídas por
outras", diz. Para ela, o desafio

dos psicólogos é estudar os me

canismos de apelo emocional
utilizados nas propagandas.

Escolas escolhem candidatos à Câmara Mirim

Continua a todo vapor a cor

rida por uma vaga à Câmara
Mirim de Gaspar para o man

dato 2005/5006. Todas escolas
.

que aderiram ao programaVe

reador Mirim já escolheram

seus candidatos e as campanhas
já estão sendo realizadas. A co-

ordenadora do programa,
Flaviana da Conceição e Silva,
tem visitado todos os

educandários para falar com os

pretendentes, dando orientações
sobre campanha eleitoral, da im
portância que o vereador mirim
tem como representante da sua

escola e da comunidade, entre
outros assuntos. Nas reuniões,
eles também são fotografados,
para que os retratos sejam utili
zados na eleição, que é},contece
no próximo dia 27, simultanea
mente em 14 educandários de

Gaspar, via votação eletrônica.
Em 2004 o programa teve a

participação de 13 escolas, sen
do cinco estaduais, seis munici
pais e duas particulares. Concor
reram às vagas 85 alunos, um
total de 2902 eleitores. Durante
todo o ano passado foram reali
zadas dez sessões ordinárias mi

rins, sendo apresentadas 34 in

dicações e três requerimentos.
Todas as deliberações foram en

caminhadas à presidência da Câ
mara Adulta que,. depois de ho

mologadas e apreciadas em ses

são ordinária, foram destinadas
ao .Executivo Municipal e de
mais órgãos competentes.

o projeto
Em 2001, a Câmara Municipal criou o Programa Vereador

Mirim/A Escola vai à Câmara, que tem como objetivo principal
proporcionar interação entre a Câmara de Vereadores e a comu- ,

nidade por meio das escolas.
.

Alunos de 5a a 8a série têm a oportunidade de conhecer e

experimentar os bastidores da vida público-administrativa, e

quem sabe, se revelarem futuros representantes políticos. O nú- ,

mero de vereadores que ocupam as cadeiras do Legislativo Mi
rim é correspondente ao número de escolas participantes do Pro
grama, Eles ficam no cargo por um MO.

o mandato

F Os eleitos obedecem ao Regimento Interno Mirim, no qual es
:tão registradas as obrigações, deveres e como funcionarão as ses-,
!sões. Estas reuniões acontecem.duas vezes ao mês, no plenário dá
!Câmara de Vereadores, começando sempre às 15horas, com dura]
iÇãO de, no máximo, uma hora e meia.

I

Mais informações sobre o trabalho dos Vereadores
Mirins podem ser obtidas no site:

www.camaragaspar.sc.gov.br/vereadormirim.

---- --_._�-

Fone: 332-3978
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Belchior Baixo ganha passarela provisória
Moradores esperam

-

ansio

sos, mas não por muito

tempo, por construção da
nova ponte na local idade

Em atenção à solicitação recebida da
Associação de Moradores do

Belchior Baixo, assinada pelo presidente
eleito, RicardoWatsonAndregtone, a Pre
feitura Municipal de Gaspar, através da

Secretaria de Obras, instalou na quinta
feira, dia nove, uma passarela para tra

vessia de pedestres no local onde havia a

ponte no bairro - na Rua Vidal Flávio Dias
- recém desmontada por funcionários da

administração, devida sua fragilidade.
O prefeito Adilson Schrnitt reconhe

ce a necessidade da comunidade em ques
tão de realizar a travessia no local diaria

mente. Amoradora da rua, Ivone Cardo

so, conta que em um primeiro momento

ficou chateada com a retirada da ponte,
pois não sabia sobre a ação e quando pre
cisou ir aomercado que fica do outro lado,
percebeu que ela não mais existia: "A

Passarela é de uso

restrito dos I
pedestres J>

ponte nova é tudo o que precisamos, além
do asfalto, aqui na Vidal Flávio Dias. Es
pero que a ponte não demore a ficar pron
ta."

A passarela vai permanecer instalada
até a construção de uma nova ponte, que

Lagoa já tem terreno para
cemitério próprio

Foto: Assessoria PMG

Depois de mais de cinco anos de rei

vindicações, a comunidade da Lagoa fi
nalmente vai ter o seu próprio Cemité

rio. O terreno foi doado recentemente por
cinco moradores da comunidade: Altair,
Renato e Ivo Venturini, Vitória Zuchi e

Carlito Vieira; e fica há aproximadamente
300m da Capela São Brás.

,
A área mede cerca de 15milm2 e pre

cisa apenas ganhar um acesso até a es

trada geral da Lagoa.
De acordo com o presidente da Asso

ciação de Moradores Luiz Nagel, toda a

comunidade concordou com a idéia e está

satisfeita em poder ter uni cemitério no

próprio bairro.

O que ainda não foi definido é se será

um Cemitério Municipal ou da Capela.
De qualquer modo também poderá ser

vir aos moradores de Ilhota devido à pro
ximidade.

. O prefeito de Gaspar, Adilson Schrnitt
já visitou o local e deve apoiar a obra

garantindo o acesso até a estrada geral e
a limpeza da área que vai abrigar o ce

mitério.

O Ibama também já está sendo

contatado para que possa ser feita a lim

peza da área sem nenhum tipo de impre
vistos.

deve acontecer assim que for liberado o

financiamento solicitado pela Prefeitu
ra, no início de maio, à Agência de Fo

mento do Estado de Santa Catarina

(Badesc). No entanto, segundo o pre

feito, a administração não vai se respon
sabilizar por possíveis acidentes que

possam acontecer no local. "A traves

sia é exclusivamente para pedestres e

não para ciclistas e motoqueiros", des
taca o prefeito. Para Andregtone, a tra
vessia somente de pedestres no local fi
cou definida para que a segurança não

seja comprometida. No último sábado,
dia 11, a Associação do bairro promo
veu uma reunião explicativa sobre a

passarela à comunidade.
_

Segundo a.Secretaria de Obras, a

ponte do Belchior Baixo foi interditada

e desmontada porque motoristas de ve

ículos pesados estavam trafegando no

local, depois que a administração mu

nicipal limitou para seis toneladas o

peso máximo permitido sobre a ponte
central da cidade, a Hercílio Deeke. Na

intenção de encurtar o trajeto, esses mo
toristas utilizavam a pequena ponte do

Belchior como um atalho. Mas parece

-

que nem mesmo a retirada da ponte impe
diu o tráfego de caminhões na rua. O mo

radorAdilsonWeber conta que alguns ain-
\

da ignoram
as placas
que sinali

zam a inter

dição da

ponte, insta
ladas nas

duas entra

das da rua.

Quando
chegam à

ponte, e

vêem que
ela não exis

te mais, têm
de voltar.

"Alguns
vêm de ré,
porque são

tão grandes
que não

conseguem
retornar" ,

t a

iaocrédi

Para você
come arou
melh raro
seu p�q,eno.
negocIo.

SAN T A

Financie de R$ 200,00 a R$10.00Q,OO
de maneira fácil e descomplicada.
Procure agora uma organização
de Microcrédito em sua região.

·'i1*w.lWM'4f"·':z"",·"uI.b

BLUMENAU
Nesta região, !lAicrocrédito é com CREDIVALE - Rua Bolfvia, 601 - Ponta Aguda· Fone: (47) .?22-t33$

Je BLUSOL - Rua Paulo Zim;nermann, 55 - Centro- Fone: (47) 326·75$5
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Produtos ..nas calçadas serão proibidos
A partir do próximo dia 19,
os produtos expostos nas

calçadas serão recolhidos e

os comerciantes
notificados

entre representantes da CDL, secretários
Marcelo Schrnitz, da Indústria, Comér
cio e Turismo, e Maun1io Schmitt, do

Planejamento e Desenvolvimento, e fis
cais da administração municipal.

A iniciativa de verificar as calçadas
da cidade, que devem permanecer livres,
sem exposição de produtos do comércio,
faz parte do objetivo do prefeito Adilson
Schrnitt, de amenizar a poluição visual
do município. "Além de descumprir a le
gislação, esses comerciantes desrespei
tam o trânsito dos pedestres", explica o

secretário Maun1io Schmitt.
O proprietário da Loja Pague Menos,

José Francisco Ramos, que mantém: pro
dutos expostos na calçada acredita que a

proibição vai trazer ainda mais pessoas
ao comércio, pois haverá mais espaço

para transitarem nas calçadas. "Acredito
que amedida é justa, se valer para todos.
Pois a exposição de produtos nas calça
das prejudica a passagem de pedestres,
principalmente os idosos. A partir do

'"". r
Vendedore!" de
artesanato i são

protegidos por lei

a ganhãr até passagem para ir embora da

cidade quando' chegava com seu artesa

nato para vender. Ele conta que no Paraná

os hippies-artesãos são tratados como

artistas, em Santa Catarina é o lugar que
enfrentam mais dificuldades para
comercializarem seus brincos, correntes
e pulseiras artesanais; mesmo tendo uma
lei que os protege.

A partir do próximo dia 19, os lojis
tas que continuarem a expor produ

tos nas calçadas serão notificados e mul

tados, além de perderem provisoriamen
te amercadoria, que vai ser recolhidapor
fiscais da Prefeitura Municipal. Amulta

deve variar entre 100 e 150% do valor

da Unidade Fiscal do Município (UFM),
que hoje soma R$ 46,14. A Câmara de

Dirigentes Logistas de Gaspar, que tam
bém se comprometeu a fiscalizar, já en

caminhou ofício aos associados comuni-
momento que todos cumprirem eu tam-

cando a decisão da Prefeitura. Amedida bém vou cumprir", afirma o comercian

foi definida mediante reunião realizada te.

Cláudio de Oliveira, proprietário da

loja Pare Super 1,99, acredita, que no

início, amedida vai afetar seu comércio,
mas aos poucos, os consumidores vão se

acostumar a entrar na loja à procura dos

produtos. "Eles estão acostumados a ad

quirir apenas aquilo que vêem na calça
da", conta Oliveira. Ele reconhece que
era um dos comerciantes que mais usu

fruía da calçada, mas desde que recebeu

o aviso vindo da CDL diminiu a exposi
ção dos produtos. Oliveira promete coo

perar, já que, a medida é para todos, e a

partir da data estabelecida recolherá a

mercadoria da calçada.
Já os vendedores ambulantes de pro

dutos artesanais, como os hippies que

freqüentemente comercializam seus ar

tigos nas calçadas do centro da cidade,
podem permanecer nelas, pois existe uma
lei federal que assegura a permanência
desses artesãos em qualquer município.

Hugo Oscar Fedato, 29 anos, é arte

são há nove. Em alguns lugares chegava

Sarnae investe
ern tecnologia

IlI!Rflõ§

. (��
O Serviço Autônomo Municipal dé IÁgua e Esgoto (SAMAE) fez um in-

,

vestimento de mais de R$ 36 mil na J
compra de equipamentos de I

. informática, que chegaram à autarquia "na semana passada.
Através de licitação, foram adquiri-

.

dos impressoras, microcomputadores,
estação de trabalho, No Break, servi
dor, gravador de CD e estabilizadores.

De acordo com o Diretor Geral do

SAMAE, Luis Carlos Spengler, a com-
. pra dos equipamentos era uma antiga Ireivindicação da autarquia, que apre
sentava uma estrutura tecnológica pre
cária e insuficiente para a demanda.

"Com este investimento pretende
mos melhorar a qualidade dos serviços
oferecidos à população, seja no atendi
mento no balcão, no faturamento ou até
mesmo no suporte técnico", explica.

Apartir de agora, segundo o diretor,
o SAMAE terá condições de realizar
seus trabalhos commaior rapidez e efi

ciência.

I Você acha 'que a exposição de produtos nas calçadas atapalha o trânsito de pedestres? I
_...._l1li Sim. Acho os co

merciantes têm

mesmo é que parar
de expor os produ
tos fora das lojas.
José Henrique
Nicoletti, 65 anos,

Aposentado - Santa Terezinha.

Não. Só atrapalha
quando há produ
tos expostos em

excesso, do contrá

rio não incomoda.
Luciano

Weingaertnr,30
anos, tíntureíro - Coloninha

Atrapalha,
principalmente
quando os lojistas
exageram e colo
cam muitos produ
tos expostos.
Tatiana Hipólito,

26 anos, do lar - llhota

Acho que não

atrapalha não. É
uma oportunidade
para já olhar os

produtos da loja.
José Maçaneiro,
57 anos, Moto-'

rista - Santa Terezinha

Acho que não. O

que atrapalha
mesmo é esse

pessoal que anda
de bicicleta nas

calçadas.
Helena Peruchi,

39 anos, Comerciante - Centro

* Seja esperto! ESTUDAR é sucesso garantido!

MATRíCULAS CONTINUAM ABERTAS PARA NOVOS ALUNOS
CURSOS OFERECIDOS:

Ensino Fundamental, Ensino Médio,
Alfabetização,

Informática, Crochê, Pintura em Tela.

l<"'Você CONTINUA da SÉRIE que parou;
.,. Estudar no NAES é ganhar TEMPO e

DINHEIRO;
* Estudar no NAES é se qualificar para o

mercado de trabalho;Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 33'2-29681'33'2:0'189'"
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Acig promoveu Feirão do Imposto
Evento teve por objetivo
alertar a população sobre

impostos pagos por bens e

serviços consumidos

Informar à população sobre a carga tri

butária paga pelo consumidor ao ad

quirir bens e serviços foi o principal
. objetivo do 10 Feirão de Imposto promo
vido pelaAssociação Comercial e Indus
trial de Gaspar durante o sábado, dia 11.

O evento foi realizado na Praça Ge

túlio Vargas com apoio da Câmara dos

Dirigentes Lojistas (CDL) e Associação
das Pequenas eMicro Empresas (Ampe).
Durante o Feirão aAcig aproveitou para
coletar assinaturas para um abaixo-assi

nado contra o abuso dos impostos que
será entregue na Câmara de Deputados
Federais.

Em SantaCatarina, um total de 42mu-

-nicípios realizou o Feirão. Na região do

Vale do Itajaí os municípios de

Blumenau, Gaspar e Navegantes abraça
ram a causa.

De acordo com o presidente da Acig,
Volni da Silva Muniz, durante o Feirão
de Impostos foram coletadas

aproximadamente 200 assinaturas de

pessoas qu� são contra o excesso de

impostos çobrados pelo governo. "A

Foto: Di vulgação

Valor dos impostos assustam os consumidores

população foi muito receptiva com esse

trabalho."A coleta de assinaturas vai se
estender por toda a semana em frente à

Associação Comercial e Industrial de

Gaspar. SegundoMuniz a idéia é atingir,
no mínimo, 1.500 assinaturas.

Atualmente, o Brasil é o segundo país
em'arrecadação de imposto, atrás apenas
da Dinamarca. "A diferença é que na

Dinamarca o cidadão recebe todo o tipo
de assistência e garantia dos direitos

básicos", enfatiza o presidente da Acig.

Entre os produtos mais tributados

estão os que compõe a Cesta Básica e

inclusive as verduras que apesar de não

terem carga tributária direta, sofrem o

reflexo dos impostos nos agrotóxicos e

outros produtos.

Jovens Empresários da Facisc e que logo
passou a ser desenvolvido em São Paulo

devido ao sucesso.Logo depoisa idéia se

dissiminou por todo o Brasil.

Imposto pago
sobre produtos

História do Feirão do Imposto

O Feirão de Imposto nasceu na cidade
de Joinville há aproximadamente quatro
anos. Foi uma iniciativa do Grupo de

/

l
I
I

Carne Bovina Kg - 18,67%
Feijão Kg - 18%

Açucar Kg - 40,50%
Farinha de Trigo Kg - 34,47%
Café Kg - 36,52%
Margarina - 37,18%
Leite 1- 33,63%
Sabão em pó Kg- 42,27%
Energia Elétrica - 45,80%
Tijolo - 36,69%
Combustivél ., 53,03%
Transporte público - 29,60%
Refrigerante lata - 47%
Frango - 18%

Sal- 29%
Óleo - 37,18%
Achocolatado - 37,84%
Macarrão - 35,20%
Cerveja - 56%

Detergente - 40,50%
Biscoito - 38,50
Álcool - 43,28%

Fonte: Instituto Brasileiro de

Planejamento Tributário (IBPT)
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Mato e lixo tomam conta de área de lazer

Desde o final do ano

passado, local sofre com

a falta de cuidados e

manutenção

Desde o final do ano passado o mato
invadiu a área de lazer na rua Águas

_ Negras, no bairro Figueira. Apesar de

reivindicaçãoes antigas dos moradores

do bairro, até agora não foi providencia
da a limpeza e manutenção do local, ge
ralmente usado pelos jovens da locali
dade.

Segundo a presidente da Associação
deMoradores do bairro Figueira, Darcila
Lõch, a comunidade está aguardando um
retomo por parte da prefeitura para saber
se a área vai ser limpa ou não.

Darcila lembra que além do mato ter

tomado conta do local, a situação está se

agravando devido ao lixo que o próprio
pessoal da prefeitura deixa por lá, quando
fazem limpezas próximas à área de lazer.

Além de alguns moradores que ignoram
a placa pedindo para que não seja jogado
lixo no local.Outro problema são os

brinquedos que já estão parcialmente
destruídos.

A diretora-presidente da Fundação
Municipal de Esportes, Valdete Goll, já
foi informada sobre o problema e está

agendando uma visita ao local, junto com
uma equipe da prefeitura. Segunda ela

já foram feitas reuniões com os

'./
-t",

...

�

• , • *'
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'�1 ,,< 1 "t�, ;...
.....
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,,;d'Moradores � :1id�'çaSt_:-:f)
do bairro já solicitam há
meses a limpeza do local

moradores da localidade para explicar
sobre a importância da própria

.

comunidade manter a área de lazer. "A

prefeitura faz a área de lazer, mas nem

sempre tem como disponibilizar pessoas
para fazer a limpeza." Segundo Valdete,
a prefeitura vai tentar reorganizar a área
de lazer, mas depois os moradores é que
terão que r,nanter, já que a própria
comunidade será beneficiada.

•

marmorana

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 4 anos e meio no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas e techeae«.

.

Tudo com ótimo acabamento.

r li!'.
� 332-5995/332-4672

:'� Beleza e Modernidade!
��.-

Núcleo da Mulher

Empreendedora planeja açõesGRANIBLU
Um grupo de mulheres empresárias,

profissionais autônomas e liberais
formaram recentemente o Núcleo da

Mulher Empreendedora de Gaspar
(Numeg)através da Associação
Comercial e Industrial de Gaspar.O
número de associadas ainda é pequeno,
mas mesmo assim o grupo já está

organizado um planejamento de ações
a serem desenvolvidas pelo período de

um ano. Descobrir novas lidernças
femininas e fomentar o associativismo
são os principais objetivos do Núcleo

segundo a coordenadora Marlise da

Cunha de Souza.

Segundo ela, também devem ser

promovidas palestras para atingir
mulheres de . diversos st?tores,
estimulando a participação delas na

sociedade e no mercado de trabalho.
O Numeg também vai buscar a

partipação de mais mulheres para
angariar força e representatividade.
"Queremos pluralidade de idéias e

conhecimento", explica a vice

coordenadora do grupo, Fé do Socorro

Soares. A criação do Núcleo foi uma

indicação da Facisc com o objetivo de

promover um intercâmbio entre as

mulheres dos núcleos já existentes em

todo o Estado. As reuniões acontecem

de 15 em 15 dias

Ligue e agende uma visita com um dos nossos vende

Rua Frei Solano, 1097 .. Gasparinho - Gaspar
RuaSãoJosé,315-SalaOl-Centro-Gaspar-SC Fone/Fax: (47) 332-376
(ao lado da Li' [aria e Papelaria Coração do Estudante) E-mail: grafcopias@terra.com.b
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Mutirão para agilizar processos
Cerca de 250 mil pessoas

em todo o Estado
devem ser beneficiadas

pela campanha
esta semana

-

Desde a segunda-feira, dia 13, acon-
tece em todo o Estado o Mutirão

da Conciliação e Cidadania, coordenado

pelo Tribunal de Justiça de Santa

Catarina. Em Gaspar, aproximadamente
1150 processos devem ter solução até a

sexta-feira, dia 17, quando encerra o

mutirão. De acordo com a juíza da

Comarca, Ana Paula Amaro da Silveira,
foram' programadas 156 audiências por
dia no Fórum de Gaspar e que deve acar

retar-um fluxo de 80 a 100 pessoas por
hora no Fórum da cidade.

O grande objetivo destemutirão é ga
rantir agilidade aos processos de peque
nas causas, principalmente no que se re

fere a cobranças e débito. Estão na pauta
aproximadamente 320 processos envol

vendo apenas o Município que tratam,

principalmente, de débitos com impos
tos. As audiências são atos informais e o

não comparecimento das pessoas que

foram chamadas não implica em nenhum

tipo de multa ou punição. O grande
prejúizo é para as próprias partes envol
vidas e lógico, para o Fórum daComarca,

que conta atualmente com cerca de 27

mil processos em tramitação.
Em todo o Estado 250mil pessoas de

verão ser beneficiadas com omutirão que
tem mais de cinco mil pessoas envolvi

das para garantir os bons resultados da

campanha. O Fórum está atendendo das

9h às 12h e da 13h às 19h.Uma nova edi

ção do mutirão deve ser marcada para o

mês de novembro para pôr fim a mais

alguns processos que lotam os Fóruns em

toda Santa Catarina ..

Gasparense é O novo presidente
dO'DCE do IBES

No último dia 1°, os universitários ca; realização de trote solidário;
do Instituto Blumenauense de Educa- integração entre os cursos através de

'ção Superior (IBES) foram às urnas eventos culturais e esportivos; e con-

para eleger a nova diretoria do tinui- d a d e

Diretório Central dos Estudantes

(DCE) da universidade. Com 430 vo

tos válidos (sendo que o IBES possui
1,8 mil alunos), a chapa única Identi
dade Acadêmica oficializou a sua vi

tória. Presidida'pelo acadêmico do 5°
semestre do curso Relações Interna

cionais, o gasparense José Ricardo.

Teza, 23 anos, a chapa quer pôr em
prática algumas idéias anteriormente
planejadas. Um movimento de

conscientização política na universi-

dade; projetos de extensão acadêmi- José Ricardo foi eleito com 430 votos

Nome: é importante saber o significa
do?

Saber o significado do nome que você

vai dar ao seu bebê é legal.
.

Vamos hoje falar para a futura mamãe A

que vai escolher o nome de seu bebê. Alice - A que defende e protege
Mas antes vamos a algumas dicas para Aline - De estirpe nobre

a mamãe: Alina - Graciosa, Atraente

Depois de muitos estudos sobre o tema Angélica - Como um anjo, pura
os cientistas provaram aquilo que todas as B

mamães do mundo já sabiam: o leite mater- Berta - Abençoada
no é o melhor alimento para os bebês. Branda - A encantadora

Principalmente nos primeiros seis(6)
meses de vida.

Este alimento atua como uma proteção
contra diversas infecções, previne a maior

parte dos problemas alérgicos e evita a obe

sidade nos bebês.

Além de sua função de saciar a fome,
amamentar o bebê, é um ato de carinho, que
o faz se sentir protegido, seguro e cheio de

Nome

amor oferecido pela mamãe.

Agora vamos aos significados de al-

guns nomes:

Benvinda - Referência a quem nasce

Bridgit - Grande Deusa

C
Carina - A que é querida
Cléo - Quer dizer Glória
�io-nPbls�nome para seu bebê

Um Beijo no coração de vocês e

aíé o nosso próximo encontro!

I R�sfab(a-ríteJ I h'6M DE BOCA
03 tipos de carnes + de 10 tipos de saladas.

r-......_�

8�COtt1I�= �$�o el\\O
Toda sexta-feno Atendimento de Segunda a Sexta \E: �a.c\o"a.{'(\
�os feijoada 11h15min às 14h \:

s

jRua Anfilóquio Nunes Pires, 4760. Fone: 335-0655
I I I Em ,rerte a ,a�allf T;xtil - pe1r Vistf I I I

criação de centros acadêmicos, estão
entre os planos da Identidade

Acadêmica.Para o início do próximo
semestre, já estão planejando uma re
cepção pra lá de animada para para
dar boas vindas aos calouros, que in
clui o trote solidário, show com ban

da musical e a tradicional Festa dos

Calouros. O presidente do DCE, José

Ricardo, lembra que omovimento es

tudantil é importante para
conscientizar os acadêmicos de que
o ensino não se restringe à sala de

aula. Ele destaca que o Instituto

Blumenauense oferece um ensino de

qualidade, e existe um bom relacio

namento entre administração, profes
sores e universitários, além dos alu

nos terem uma grande liberdade de

expressão, o que promove a diversi

dade de idéias.

Desco!l'll.li Eipeçíallii (lu comp..as à vista
QlI cheque para ao dias

PlANTA0 DIARIAMENTE ATe 22M

332-5067
Rua Aristitiano Ramos, 182 • Gas ar

Poetizando
a VLda

Perdoa,
para que possas construir tua vida com

dignidade
para que teus belos princípios
tenham prioridade em tua vida.

Por Júlio Cesar Bridon dos Santos

"Oração de Perdão"

Perdoa a todos

perdoa a ti mesmo

por teus pensamentos negativos
e por tudo aquilo que te prejudica
e aos outros.

Perdoa,
mesmo se achas

que não prejudicaste ninguém.

Se perdoares a ti mesmo e aos outros

estarás partilhando tua alegria
para que todos possam usufruir dela.

o perdão feito com amor

transforma todas as pessoas
todas as coisas e todos os fatos

tomando suas vidas cheias de esperanças.

Não tenhas medo de perdoar
pois se assim o fizeres

teus receios acabarão,
te tomarás muito feliz

e mais perto de "Deus".
Júlio Cesar

do livro "MOMENTOS DE

REFLEXÃO"

Malhas para C-I8i:ci.nis�s
Fone: (41) 354-01991 Fax: C47) 354-093é
,G�ruba - se - E-mail: ncamaJahs@zu.eom.br

RELOJOARiA fi ÓPTICA
Relógio&, Jóias e ÓCulos

jlisist.êneia Técnica de Relógios
,,-onsertos e Confecções de Jóias

Optica Especializada.

332-2192
,

onhCi9s@terra.c:om.br

RUiíI Cei •. Aristili:ailo Ramos, 282 • Centro
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COLETANEA
o sanha da conquistar

a América
Pesquisa mostra que

um quarto dos
brasileiros deixaria o

país em busca de em

pregos

Não foi por acaso que a

dramaturgaGlória Perez ele
geu o tema imigração como enre

do de novela do horário nobre da

televisão. Deixar o Brasil para ten
tar uma oportunidade de trabalho.
e renda no Exterior faz parte dos

planos ou é desejo de aproxima
damente 43 milhões de brasileiros
entre 14 e 35 anos, o correspon
dente a 65,8% da população desta

faixa etária. A pesquisa que revela
este número foi feita pelo profes
sor de Gestão e Marketing de Ne

gócios da Fundação Getúlio

Vargas, Marcello Peruzo, cruzada
com dados do Instituto Brasileiro

de Geografia e Estatística (IBGE)
do censo 2000. Os Estados Uni

dos, com 21,5%, são o destino pre
ferido dos emigrantes em poten
cial; seguido pela Inglaterra,
14,8%; Itália, 12,3% e Austrália

com 11,3%.
Motivos para que as pessoas

alimentem este sonho não faltam:
.

desemprego elevado, falta de pers
pectivas profissionais, um merca

do de trabalho com oferta exces

siva de mão de obra e a desigual
distribuição de renda no Brasil -

com 53,9milhões de pobres, o cor
respondente a 31,7% da popula
ção, o país aparece em penúltimo
lugar em distribuição de renda en

tre 130 países em uma pesquisa re
alizada pelo Instituto de Pesquisa
Econômica Aplicada. De acordo

Fotos: Divulgação

com dados do Banco Central, o volume
de dinheiro enviado por brasileiros que
vivem em outros países, para ajudar no
sustento de familiares que ficaram no

Brasil, vem aumentando nos últimos

anos. No ano passado, o valor total che
gou a US$ 2,292 bilhões.

Há pouco. mais de um ano, a

catarinense Franciane Dal Pizzol deixou
o conforto do lar de seus pais, em Gaspar,
para ir atrás da realização de um velho

sonho: fazer intercâmbio no Exterior. Ini

cialmente, o destino escolhido foi a Itá

lia, pois queria aprender a língua italia
na, mas lhe apareceu uma oportunidade
de ir para os Estados Unidos e ela não

. pensou duas vezes, optando pela terra do
Tio Sam. Franciane faz parte do progra
ma AuPair que, na prática, recruta pes
soas que passam a viver na residência de
farm1ias no Exterior para cuidarem das

crianças da casa.

"Fui direto morar com uma família

americana. Acho que não seria louca a

ponto de vir pra cá sem saber onde fi

car", conta. Ela e mais 70 pessoas de di-

ferentes lugares domundo passaram cin

co dias em Nova Yorque fazendo cursos

de desenvolvimento humano, primeiros
socorros, e conhecendo a cidade, para
depois, seguirem à residência de uma

determinada família.
Franciane vive na Flórida, em uma ci

dade que 'fica a três horas de Miami. Ela

cuida de três crianças, durante 40 horas

semanais, e .recebe em troca uni salário
ao final de cada semana: Dá banho, co
mida e brinca com os pequenos, duas

meninas e ummenino. Estuda inglês, em
uma universidade da cidade onde fez

amigos; tem carro, casa, telefone e liber

dade para ir aonde quiser. Quando a fa

mília sai de férias, ela viaja junto com

eles: "Já conheci mais Estados america
nos do que conhecia do Brasil. Me divir

to muito com as crianças, elas são UíJS

amores, educadas e carinhosas."

A experiência está sendo tão boa, que
ela estendeu a viagem, que seria de um

ano, por, pelo menos, mais nove meses.

Porém, ela lembra que ganhar dinheiro
nos Estados Unidos não é tão fácil quan-

to parece: "Muitos brasileiros vem pra
cá e montam seu próprio negócio, es
tes conseguem muito dinheiro.

Mas quem vem, e trabalha para os

outros, tem de dar duro para conseguir
estabilidade financeira." Franciane
conta que é isso que a maioria dos es

trangeiros brasileiros fazem, trabalham
muitas horas por dia - pois recebem

por hora -, dividem apartamento com
outros brasileiros e hispanos e poupam
o máximo.

"É uma vida dura. Mas aqui todos
os americanos trabalham, inclusive os

aposentados e adolescentes apartir dos
15 anos. Todos têm oportunidade de

jantar fora e ficar em hotéis", explica.
Mesmo assim, ela não está livre da

saudade da família e das festas com os

amigos que aqui deixou. "É difícil

aprender o inglês necessário para se

comunicar com os americanos, e acos
tumar com outra vida muito diferente
da que levava no Brasil. Sinto falta da

comida brasileira, de almoçar. Aqui
não se almoça, é só MC Donald's. Ba

tata frita todos os dias", lamenta
Franciane.

c· ., .... ,

Onde estão os imigrantes
brasileiros·
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As fotos para a página social deverão ser entregues até às 12horas de segunda-feira.

Cine Foto Mary
Cine Foto Mary

Felicidades para
Maria da Graça
Berti e José
Gilmar

Gazaniga que
trocaram alian

ças neste dia 11

na Capela Santo

Agostinho. Co
memoraram em

grande estilo.

Daniela e Friedrich uniram-se em matrimônio nes

te dia 11. A cerimônia e a confraternização aconte

ceram na Ass. da Artex em Blumenau.

Felicidedes!!! Cine Foto Mary
r--�----

Divulgação

Eduardo
Beltranini
está tro

cando de
'idade hoje,

dia 15.

Familiares,
amigos e

com muito

amor, sua namorada Gise, lhe desejam muitas
felicidades!

Quem passou
um feliz dia dos

namorados, foi
o apaixo-
nado

.

Quem assoprou velinhas
neste final de semana, foi a

querida Avó Hilda Werner

que completou 92 anos

rodeada de filhas, genros,
netos, bisnetos e trinetos.

�

Parabéns aos recém casados Jair e Elizete.

Neste dia 11, foram abençoados na Igreja
Luterana e após comemoraram na

Churrascaria Toni.

...
Mais uma vez sucesso garantido. As
sim foi o Jantar Especial Dia dos Na-
morados na Churrascaria Raul's.

Horóscopo
Horóscopo Horóscopo

I
I
I

I Áries _ Não pressione tanto o seu amor ou irá afastá-lo de você.

Touro _ Cuidado com o ciúme exagerado. Chance de aparecer na profissão.
i Gêmeos

_ Dedique-se à espiritualidade. Solte a sua imaginação. Não guarde mágoa.
I Câncer _ Cuidado com as atitudes impensadas. Demonstre suas vontades na cama .

.

Leão _ Clima Momo para a paquera. Sorte nos jogos. Cuidado com a aparência.
Virgem _ Acredite na força da intuição. Oportunidade de se relacionar com pessoa nova

i e atraente.
i Libra _ Leve a sério o parceiro. Dia de entrega total entre o casal.

Escorpião _ Seu jeito divertido vai conquistar de vez o ser amado.

Sagitário _ Bom dia para desmentir os comentários maldosos. Fuja da rotina, descanse.
I Capricórnio _ Acredite mais em você. Aproveite seu tempo saindo para relaxar com os

amigos.
Aquário _ Felicidade no amor. Desenvolva seu lado espiritual.
Peixes·- Aproveite para relaxar na companhia dos amigos. Momento de dialogc-nóro-'

,

c A B E L o s

Rua: Prefeito Leopoldo scnrornm, 620'- Gaspar

Destaque., I

Por Juliana P. Z. Desctumps"

Festa Junina
É neste dia 17 (sexta-feira) a bela e

animada Festa Junina do Colégio
Universitário. A festa inicia a partir
das 18h. Vale a pena prestigiar!!!

Agito na certa
Neste sábado, dia 18, inaugura -

Jungle Club _ Dj Sande (Carambas),
Betão do Estatura e Banda (acústico) ..
Próximo Paraíso dos Pôneis.

Festival de Rock

Segunda Ilhota Rock Festival, trás 10

bancías de rock, no próximo sábado,
dia 18. Os shows começam a partir
das 20h no CTG de Ilhota, os ingres
sos podem ser adquiridos no local no
valor de R$ 10,00.
Show com as bandas: Superbug -

Florianópolis Os Ambervisons -

Florianópolis, Ecos Falsos - São Pau

lo, Stuart - Blumenau, AI Diaz -

J.araguá do Sul, Os Ultimos Quadra
dos - Blumenau, Souvenirs - Balneá
rio Camboriú, Fly-X - Guaramirim,
Dionisio - Ilhota e Sabrilin - Ilhota.

Convite
O PSDB de Gaspar realiza neste do

mingo, dia 19, das 9h às 13h na Soco
Alvorada sua Convenção Municipal. O
partido convida todos os filiados e sim

patizantes a participarem.

Aniversário
Felicidades para Wilson Voss (Chefe
de Equipe Voss Reis) que está trocan

do de idade amanhã, dia 16. Um abra

ço especial da equipe e do piloto
Rodrigo Riffel.

Aniversariantes
Um feliz aniversário para: Luciano, dia
7 (Auto Socorro Lucky), Rosana, dia
8 (Comercial M.J.M.), Verônica, dia 14

(Depósito Santos) e para Neuza tam

bém no dia 14 (Confecções Wilson). A
eles muitas felicidades e votos de mui
to sucesso!!!
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tre os colonos. Sem dinheiro, comida, ou

qualquer outro tipo de auxílio de Van

Dele, os belgas sobreviveram em condi

ções precárias, nos seis primeiros me

ses. A caça e a pesca eram as únicas fon

tes de�alimentos. As famílias se estabe

leceram, principalmente, à margem di
reita do Itajaí-Açu, onde hoje é o centro

de Ilhota.'
No início do século XX, a maioria

das famílias que vivia em Ilhota era ar

rendatária e custeava a terra com a co

lheita. Os mais ricos abriram os primei
ros armazéns, comercializavam carne,

café, arroz, feijão, e açúcar, entre outros.
Também construíram engenhos de ca

chaça e as primeiras lojas de secos e mo

lhados. O barco Vapor Blumenau e a car

roça eram os únicos meios de transpor
te, pois não havia estradas, somente ca

minhos abertos. A energia elétrica che

gou somente ,nos anos 30. A água era

retirada do Itajaí-Açu - as primeiras re
sidências com água encanada surgiram
por volta de 1970.

Junbo 2005

Corno tudo começou Habitada por índios ca�ijós e pescado
res ribeirinhos, a cidade foi colonizada por belgas que estavam à procura de jazidas de minérios. 'Eles enfrentaràm difículdc-:

des, brigaram por terras e, nos primeiros seis meses, viveram de caça e pesca

Assim como em Gaspar, a coloniza
ção de Ilhota teve como principal
objetivo a exploração das jazidas de mi

nério por famílias belgas. Os faiscadores
de ouro estavam à procura de carvão,
ferro e metais preciosos onde, até então,
apenas índios carijós e pescadores ribei
rinhos habitavam. Os mais antigos
registros do período de colonização de
Ilhota datam de 1841, quando o enge
nheiro e pesquisador do governo da Bél
gica, Charles Maximiliano Van Dele, e
os irmãos Lebon compraram as terras do

tenente-coronel Henrique Flores, com a

intenção de instalar colonos belgas para
trabalharem na exploração de jazidas.

Em novembro de 1844, desembarca
ram em uma pequena ilha - que se hoje
existisse ficaria bem em frente à Igreja
Matriz da cidade - os primeiros 90 co

lonos belgas. A ilha que deu origem ao

nome do município desapareceu depois
da elevação do nível do rio causado por
duas grandes enchentes, em 1880 e 1911.

Os colonizadores tiveram um grande
desafio inicial a enfrentar. Ao invés das

riquezas minerais prometidas, encontra
ram uma imensa selva habitada por ín

dios caiçaras. Árvores foram derrubadas

para a construção de um barracão que

abrigou as farm1ias nos primeiros meses

na nova terra. Houve problemas 'e desa

venças em torno da divisão da área en-

Festa de AnIvers6r1o cioM_cfplo

o município

12horas: Vôlei de
boi de Salão

go
ao ar livre

Encontro entre Amigos
9horas: Apresentação de teatro estu�
dantil
Ilho

12ho
-C
llli
13 Evangélico ao

14 da Evangélica
15horas: Grupo Folclórico Belga
16horáS: Dança Gaúcha - Pedra de
Amolar
21horas: Baile com Banda

17horas: Abertura CíviCa do Evento
Vôlei de Areia 4X4, F1.'ltebol de Salão,
Tênis de Mesa e Atletismo

�8horas:lnaugUfa
J;etItbanização .da
d8h30min: P
de Ilhota" -

Elias de Oliveira
19h 30min: Lançaíl1ehto do livro "Co

lonização Flamenga �m Santa

Catarina - Ilhota"
20horas: Festival da,C$ção Estudan
til

ecital de Poesia estudàátâ

cço de Confraterni
mbêirosVolu

•

Jacinto

Colonização
ipaI José

23horas: Baile
llanda Seven
t- '�

A emancipa_o'
Em 26 de agosto de 1930 foi criado o distrito de Ilhota, por intermédio de requerimento apresentado pelo deputado

Marcos Konder. A instalação ocorreu em 14 de fevereiro de 1931. O primeiro intendente foi Pedro Faustino Nunes. Até 21 de

junho de 1958 o distrito pertenceu a Itajaí, nesta data, por força da lei estadual número 348, foi elevado à categoria de

município. O primeiro prefeito, provisório, foi Guilherme Alípio Nunes, sucedido por Teodoro Zimmermann. José Koehler
foi o primeiro munícipe eleito. Ele ficou no poder por cinco anos, de janeiro de 1959 a 1964.

Símbolo de fé há 50 anos

Nome é uma

homenagem ao

Papa São Pio X

Um dos cartões postais de
Ilhota e orgulho dos fiéis ca
tólicos domunicípio comple
tou 50 anos em 2004.

A igreja matriz São Pio X

foi construída às margens da
Rodovia Jorge Lacerda, e foi
a terceira a ser edificada em
Ilhota.

As primeiras obras come

çaram em 1939, sendo fina
lizadas em 1941, quando foi
inaugurada com o nome de

Capela São Sebastião.
Na épo4:a da cónstrução

da igreja, Ilhota ainda era

distrito de Itajaí" m�1S aten-, ,

dida pela paróquia de

Gaspar. Foi somente em 1953

que as capelas foram anexa

das definitivamente à Paró

quia do Santíssimo Sacra
mento de Itajaí.

Um ano depoiS, por de
creto do então arcebispome
tropolitano Dom João Do

mingos de Oliveira, a Cape- .

Ia São Sebastião foi elevada
à categoria de igreja matriz
e rebatizada de São Pio X,
em homenagem a um dos

Papas da igreja Católica.
'Em 1960, ela ganhou sua

primeira reforma, pintura e

colocação de um nouo.telha-'
do e altar mor.

._--- --- ----
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Potencial turístico-comercial a ser desenvolvido aponta futuro de Ilhota
" '

Foto: Divulgação
Ilhota pode se considerar uma cidade privilegiada, além de estar situa

da entre o Vale Europeu e Litoral de Janta Catarina, o município de timil
habitantes tem um dos picos mais altos da região, o chamado -Morro do

Baú", quemede 819metros de altura.
A cidade éumpatrimônio hist6rico e ecol6gico que possui umHorto Bo

tânico, IDnte-de-pesquisas e observarão, e uma dasmaisbelas cachoeiras do
Vale do Itajaí. Dentre asp�idiialpinismo, turismo ecol6gico e viagens
de lazer CDm fins culturais, Ilhota está entrando no palco de um dosmelho
res locais para a prática de esportes aéreos que não agridem a natureza,
como o parapente.
Além de todas as belezas naturais do município, as pequenas empresas

de confecrão se destacam nacionalmente na produrão de lingerie e moda

praia, o que deu aomunicípio o título de capital catarinense do gênero.
Mais do que isso, Ilhota éuma cidade que ao longo dos anos, vemprocu

rando seDrganizar e estruturarparaprDpo«ionar aos seus habitantesme
lhores condir6es de vida. Naspr6ximas trêspáginas, você vaipoder conferir
umpequenopanorama desta cidade, uma forma de homenagearo aniver
sário de 47 a_nos da bela Ilhota.

"

Educação investe em desenvolvimento humano

para formar cidadãos transformadores

Cinco Escolas Municipais, duas Es- dizado escolar. A proposta da Secretária

taduais, quatro Centros de Educação In- de Educação, MaristelaM. Schoening, é
fantil (CEIs) e um Pré-Escolar, formam 'transformar as escolas em um lugar onde
o quadro educacional do município. São sejam desenvolvidas novas experiênci
aproximadamente 2.860, estudantes, do as, para que a instituição cumpra sua fun
Pré ao Ensino Médio. ção social de facilitar o acesso ao conhe-

Com o objetivo de integrar as redes, - cimento e promover o desenvolvimento

municipal e estadual de ensino, a Prefei- humano dos estudantes. Para elevar a

tura de Ilhota proporcionou a todos os qualidade do ensino oferecido, a prefei
educadores da cidade um curso de for- tura ainda investiu na compra de um

mação continuada. Projetos têm sido de- , microônibus para transporte escolar dos
senvolvidos nas escolas, com o intuito alunos das localidades doAlto Baú e Baú
de os alunos adquirirem, além dos conhe- Seco; também reformou os outros ôni
cimentos científicos necessários, noções bus escolares já existentes; entregou cer
sobre si e o meio físico social, para que ca de 1,2 mil kits escolares no início do

pensem a respeito de sua realidade e a ano letivo; adquiriu livros para s biblio
tome um lugar melhor. tecas escolares; construiu quadra de areia

U"Hora do Conto" incentiva à leitu- para escola José Elias de Oliveira; ofere
ra, que, através de seu mundo imaginá- ceu curso sobre manipulação de alimen

rio, pode ser a chave para urn bom apren- tos às merendeiras; entre outros.

Cursos de costura e talhação
capacitam mão-de-obra

Mais de
200 pessoas
já fizeram'

inscrição
para partici
par dos cur

sos de costu

ra e talhação
gratuitos ofe
recidos pelo
poder públi
co munici

pal, que
acontece no

Centro Soci
al de Ilhota.
Com início
em abril e

término em Aprendizes'poderão ingressar no mercado de trabalho

julho, a capacitação pretende que, ao fi- gressar no mercado de trabalho p.o .r?IDo
nal do curso, os aprendizes possam in- da confecção de lingeri�s � .linha ���a

Agricultores têm de aprender a
buscar alternativas para sanar

crises no cultivo

-

Ampllaçio de serviços de saúde pública para
elevar qualidade de vida

Destaque na procluçio de a•• 'OZ e palmito Juçara
e potencial para cultivo de eucalipto

•

São realizados encontros para preven
ção e orientação com grupos de

hipertensos e diabéticos. O Programa de

Saúde Bucal vai até as escolas, no total
são atendidas 700 crianças entre sete e

10 anos. Elas assistem a vídeos

educativos; palestras, participam de

escovação supervisionada, aplicações de

flúor, ganham escovas de dente, e, quan
do necessário, são encaminhadas ao tra

tamento dentário gratuito. O Posto de
Saúde Central ampliou o horário atendi

mento, hoje ele funciona
das 6horas às 22horas; e
há uma ambulância
24horas à disposição dos

serviços e atendimentos

da Secretaria. O municí

pio ainda conta com o

belo trabalho desenvolvi
do pelas "Mulheres de

Rosa" da Rede Feminina
de Combate ao Câncer de

Gaspar, que estendem
seus atendimentos à po

pulação de Ilhota. Elas
realizam exames preven
tivos de colo de útero e

mama nas mulheres, em
todas as Unidades de
Saúde da cidade.

Três Unidades de Saúde, nos bairros
Centro, Pedra de Amolar e Baú Central;
estrutura pronta para a abertura de ou

tros dois postos, no Braço do Baú e Alto

Baú; três equipes do Programa de Saúde
da Farm1ia, que cobrem 100% da popu
lação; e ampliação da Farmácia Básica,
com contratação de uma farmacêutica

responsável formam o quadro da saúde

pública domunicípio, que caminha rumo
a melhora da qualidade de vida dos
ilhotenses.

A implantação do Programa
Microbacias - que está sendo realizada

pela Epagri, em parceria com a Secreta

ria de Agricultura - já está em fase de

capacitação dos facilitadores e

planejamento. O programa, que vai be

neficiar, neste primeiro momento, as co
munidades rurais das localidades do Bar
rancoAlto, Pocinha,Alto Baú eAlto Bra

ço do Baú, prevê a recuperação e preser

vação ambiental, melhora da estrutura de
saneamento básico e geração de renda
destas comunidades.

Também vai ser iniciada, no Barran

coAlto, a implantação do Viveiro Muni

cipal, que será um celeiro de produção
de mudas de espécies nativas para serem

utilizadas na recuperação da mata ciliar
do município.

A Secretaria também vem participan
do ativamente das ações da Associação
dos Rizicultores de Navegantes, a auxi
liando na elaboração de documentos, ma
nifestações públicas e buscando

renegociar dívidas de financiamento da

classe do município, devido a atual situ

ação de preços domercado em que atuam

estes agricultores. A potencialidade pro
dutiva de plantas de palmito juçara no

município, e a precocidade de maturação
em relação a outras regiões, atraiu a aten

ção de uma Agroindústria do município

Farmácia
•
•
• Supermercado

GOEDERT
COnta corn a super Unhai CtIItêm 'lg
variedade em perfumarTa e cosméHoos e
o atendimento es,ped'al que você rnef"sce'..

•••• Avenida das comunidades.100 - 332 0579

•

Luiz Franzói, 250 � Margem Esquerda

de Garuva. Os proprietários visitaram o

município e fizeram urna primeira com

pra do fruto, que é utilizado para elabo

ração de urn suco natural congelado.
E está marcado para o início do mês

de julho, um encontro regional sobre
eucalipto, que será realizado em Ilhota.

O secretário da Agricultura e Meio

Ambiente, Almir César Paul, lembra que
diversos agricultores já exploraram a

atividade, mas o potencial efetivo está
muito aquém do que realmente pode ser

conseguido. "Através de palestrantes
renomados, queremos mostrar aos pro
dutores que se o eucalipto for conduzido
e ganhar atenção como outras culturas,
ele pode se tomar urna alternativa excep
cional de fonte de renda, funcionando
como uma poupança vegetal", esclarece
o secretário. Com a contratação de urn

engenheiro florestal, os agricultores de
Ilhota também passaram a contar com

serviços de expedição de licenças
ambientais para corte seletivo e manejo
do palmiteiro, além do licenciamento

para cultivo de arroz.

Estuda-se também a possibilidade de

se realizar o LicenciamentoAmbiental de

Empresas de Pequeno e Médio Porte. A
medida pode agilizar o processo e redu
zir significativamente os custos das ta

xas de licenças.

_

Obras de saneamento b6slco e reurbanlzaçio
melhoram vida da populaçio

Até a próxima sexta-feiradia 17, as

obras de reurbanização da rua Frei Ja
cinto devem ser concluídas. A via, que é

_

uma das principais da cidade, ganhou
nova calçada e mais espaço.

Na rua Abel Correia, na Ilhotinha, o
esgoto foi canalizado, foram construídas
três caixas coletoras de resíduos e ela foi

pavimentada.
A nova rede de tubulação integrada

de esgoto do bairro Vila Nova e a cons

trução de bocas de lobo pretendem ame

nizar os problemas dos moradores da 10-
,

calidade. No bairro Ilha Bela foi conclu
ída a limpeza de valas, evitando assim,
alagamentos após a chuva.

,

Foto: Div

legislativo atuante

Desde .primeiro de janeiroa Câmara

de Vereadores de Ilhota 'conta com urn

novo grupo de legisladores, eleitos no

pleito do ano passado. As sessões ordi
nárias acontecem sempre às terças-fei
ras, a partir das 19horas, na Câmara de

Vereadores, em urna sala junto à Prefei

tura Municipal. São três representantes
do PMDB, três do PP, dois do PDT e

urndo PSDB.

Confira quem são eles:

Rogênio Luiz (PP)
Sidnei Reinert (PDT)
Pedro Paulo Batista Neto (PDT)
Antônio Carlos Russi (PP)
Hilário Belz (PP)
Odair Pereira (PSDB)
Francisco Domingos (pMDB)
André Quintino (pMDB)
Vanildo Reichert (PMDB)

Você. lembra?

No último dia três
de janeiro, quando a

nova administração ini
ciou seus trabalhos no
município de Ilhota, ela
contou com uma ajuda
muito especial.

Um grupo de 10
mulheres volutárias ar
regaçou as mangas e

auxiliou na limpeza de
toda a sede da prefei
tura, que ficou de cara
nova e pronta para re

ceber os novos admi
nistradoresmunicipais.
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Ilhoto já conta com Bombeiros
Desde o In'do do mls o gru
po de 10 voluntários vem

alUllllando no

atendimento a
emerglndas na ddade

A instalação do Corpo de Bombeiros
, Voluntários em Ilhota já é uma realida
de. Desde a sexta-feira, dia três, quando
iniciou suas atividades, o grupo de 30 vo
luntários já atendeu mais de 20 ocorrên
cias no município, amaioria casos clíni
cos que são encaminhados a atendimen
tomédico hospitalar. O grupo passou por
uma série de cursos (atendimento pré
hospitalar, combate a incêndio),
totalizando quatro meses de preparação.
As capacitações foram realizadas em

Penha e Ilhota.
A equipe de bombeiros tem sido ori

entada pelo comandante Jhony Eurico
Coelho, da cidade de Penha.A prefeitura
de Ilhota disponibilizou espaço físico

pára a implantação do quartel, que fica

Foto: Divulgação

Prefeito Ademar Felisky participou da solenidade de instalação da corporação
na Casa da Cidadania, situada na Rua minhão ABT, com capacidade para 6 mil
Ricardo Paulino Mães. O telefone de litros de água, doação dos Bombeiros
emergência é o 193. Voluntários de Penha; e uma ambulân-

A Associação Corpo de Bombeiros cia, que foi adquirida com auxílio da co
Voluntários de Ilhota dispõe de um ca- munidade e empresários do município.

Além disso, a prefeitura disponibilizou,
para caso de emergêncía, um outro ca

minhão, com capacidade para 15 mil li

tros, e ambulância, caso necessário.

Segundo o Sub-Comandante
Gervásio de Oliveira Neto, o próximo
passo, conforme vontade do prefeito
Adernar Felisky, é criar uma unidade dos
bombeiros namargem esquerda de Ilhota,
para facilitar o atendimento à população
daquele lado do rio.

Projeto Estadual

, O projeto de Corpo de Bombeiros

I Voluntários, que acontece em todo o
Ii Estado, visa manter um corpo de cida- I

. I dã�s que, com espe�ial empe�o e sob I
I regime de voluntanado, esteja pronto I
I para a execução de serviços de com- I

! bate a incêndios, busca e salvamento, I
I prestação de socorros em casos de i
I inundações, desabamentos, catástrofes I
I e calamidade pública e principalmen- I
I te, o auxílio à comunidade local em

II cas9s de emergências. Além de traba-

Ilhar com prevenção e vistorias. I

Crescimento turístico está a caminho
Um convênio entre a Secre

taria de Indústria, Comércio e

Turismo de Ilhota e Universida
de do Vale do Itajaí (UNIVALI)
prevê a criação de um Plano de
Desenvolvimento Turístico da
cidade.

Desde o último mês de mar

ço, estudantes do curso de Tu
rismo e Hotelaria, supervisiona
dos por professores da universi
dade, têm percorrido o municí

pio para identificar as

potencialidades e deficiências de
Ilhota na atividade.

A secretária da pasta envol
vida no projeto, Maria T. Perei

ra, explica que a proposta vai
incrementar a atividade e auxi
liar no aperfeiçoamento damão
de-obra necessária para o desen
volvimento do turismo.

O Plano abrange a

revitalização estética da cidade,
já que ela é um meio de ligação
entre o Vale Europeu e Litoral

catarinense, e tem de estar bo
nita para os turistas que, além de

passarem por ela, podem come

çar a se interessar em conhecê-

la.
Ilhota conta com pesque-pa

gues, parques aquáticos, trilhas
ecológicas e cascatas, com des

taque para o Morro do Baú. Po

rém, a secretária Pereira acredi
ta que o grande potencial está no
desenvolvimento do turismo de

compras, já que Ilhota tem sua

identidade comercial voltada

para a confecção de lingerie e

moda praia.
"O caminho está no desen-'

volvimento do turismo junto à

indústria", conclui Marisa.

Foto: Divulgação

Unge,l•• moda praia Impulsionam desenvolvimento econimlco do munldplo
As 60 empresas do ramo de

lingerie, moda praia e fitness
existentes em Ilhota formam a

base econômica do município,
destas, quatro são exportadoras.
Segundo a gerente administrati
va da Associação Comercial e
Industrial de Ilhota (ACIL),
Maria Júlia Corrêa, este pólo do

gênero surgiu do espírito empre
endedor dos primeiros micro

empresários da cidade que, re
cém saídos de grandes confec

ções de Blumenau, resolveram
investir em seu próprio negócio
beneficiando-se dos conheci
mentos adquiridos durante anos

de serviços prestados a algumas

das líderes do ramo de vestuá
rio.

"A atividade tornou Ilhota
bastante conhecida � movimen
ta o comércio, indústria e turis
mo do município", afirma Ma
ria Júlia. O sucesso ela atribui à
diversidade dos produtos criados'
e desenvolvidos pelas empresas

da cidade. Tem para todos os

gostos e mercados. Prova disso
é� que em 2003 o município foi
agraciado com o título de Capi
tal Catarinense da Moda Íntima
e Moda Praia. O título levou a

ACIL a organizar, desde aquele
ano, um desfile de lançamento
das peças, que no próximo mês

de setembro, estará em sua ter

ceira edição, o DELAMIP (Des
file .de Lançamento da Moda
Íntima e Praia). O evento reúne

compradores, importadores e o

público em geral, que a cada ano
é maior. No ano passado, a pre
sença do modelo Paulo Zulu es

quentou o desfile.

Centro Médico e Clínica
de Fisioterapia

� j Fone:�-aM8
��br ou 9112-0111
1"--::=: Po.rP.lJl"çip Garcia, 163 - Cenho - Ga5parl_l_�na oOm a Avet1idá dàs Cám'u -dcides'"

A RÁDIO QUE voCÊOUVE OWINDO voCÊ

(47) 332 183
:Senti neladovale' .com.br
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Com olhar angelical, a doce Gabriela
Ferraz esta completando 5 anos neste

sábado, dia 18. Quem deseja muitas
felicidades é sua mãe Charlene, seus
avós Verônica e Vaimor e sua tia Bru-

na.

Willian da Silva Carvalho completa ,

6 anos hoje, dia 15. Quem parabeniza
são seus pais Sidnei e Izolete, tios,
avós e amiguinhos, que irão comemo

rar com uma linda festa na Ass. da
Lince no próximo final de semana.

s ao casal Daniela e Luis
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Divulgação

"Mil beijos e votos de felicidades e

muitos imos de vida para Tatiane
Krauss que no dia 18 completa 14
anos. Que tudo de bom aconteça
na sua vida, nós te amamos muito".
De seus pais Renato e Andréia.

Felicidades
Oliveir
de hoje,

e seu genro Le

Stollmeier ,

Esse sapequinha é Igor Schafer
Nascimento que completou 2

aninhos neste dia 13. O papai Ale
xandre e a mamãe Lisley estão

, organizando uma divertida Festa
Junina no próximo sábado e apro
veitam para mandar muitos beijos

para seu filhinho.

I Cultura e lazer

A Dinastia da Espada
Num reino onde os homens são subordi
nados as mulheres, uma cruel imperatriz
governa com mão-de-ferro. Mas a sobe-

CIraniado reino é abalada quando uma pro-
fecia assegura que um garoto se tomará
rei, restaurando a hegemonia masculina. Argus Vide» Lida

E Char, um humilde garoto, sem dúvida,
nasceu para governar. Fone: 332-0701

Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Onde Locar!

IlrJ Coían �UonC! Rarrm, 463 • Cento
GQ!pQn� dD�IBI Jtlkl�
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Ação solidária em Gaspar
Lojas e entidades

unidas para garantir um
"Dia de Princesa" à

adolescente
carente

Lojistas e autoridades doMunicípio
de Gaspar, em parceira com a

Pastoral da Criança e Conferência

Vicentina, realizaram uma ação
solidária no dia 02 de junho, para uma
adolescente que estava completando 15
anos de idade.

As entidades organizaram um

aniversário surpresa à adolescente que
mora no bairro Santa Terezinha. A ini
ciativa surgiu depois que a mãe da
meninaCarla deOliveira foi até a sede
da Conferência Vicentina, no Salão
Cristo Rei, pedir aos funcionários uma
roupa usada em bom estado para pre
sentear a filha. Sensibilizada, a coor-

Adolescente (ao centro) recebeu aproximadamente 20 presentes

denadora da Pastoral, JocemiraWaltrick,
contatou a administração municipal e

iniciou uma ação solidária no comércio
local. A primeira-dama do Município,
Jaqueline Schrnitt, juntamente com ou-

Seresteira reúne grande público em Gaspar

\

Um grande público lotou a Churras
caria Raul's na noite de terça-feira, dia
07, quando a seresteira Eulina Ladwig
Siqueira esteve em Gaspar para o lança
mento do seu quarto CD intitulado "Uma
seresta com Eulina e Convidados".

Em aproximadamente uma hora e

meia Eulina cantou todas as músicas do
mais novo CD, que homenageia diver
sos compositores que fizeram sucesso nas

primeiras décadas do século passado,
como Chiquinha Gonzaga, Pixinguinha,
Catulo da Paixão Cearense e Joaquim
Calado.

O CD é composto por 13 faixas, um
delas assinada pelo gasparense Pedro

João de Souza, conhecido também por
Cabrinha. Ele é amigo deEulina desde a

infância. A apresentação foimarcada pela
presença dos músicos Fábio, no teclado,
Endo no violão e Adélio no acordeão,
além da participação de um grupo de 10
mulheres com trajes épicos que fizeram

coreografias e interpretações enquanto
Eulina cantava e encantava o público.

"Uma seresta com Eulina e Convida
dos" é um verdadeiro resgate cultural de
um genêro que com o passar dos anos

parece ser engolido por novos ritmos
musicais e é pouco apreciado pelo jovens,
talvez até por ter caído no esquecimen
to.

i O Colégio Universitário convida
a todos para participarem da

Festa Junina.
c o I" é 9 i o

UniversitárioDia: 17/06/2005
A partir das 18H.
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Não Percam!!

tra pessoa da cidade que não quis se

identificar e a loja Mambel, que presen
teou a menina com um guarda-roupas e

uma cama. Quase 20 presentes foram

entregues à aniversariante, como

bijuteiras; roupas pessoais, de cama e ba

nho; sapato, cobertor e um kit de

perfumes.
O Corpo de Bombeiros doou um bolo

e a Padaria Coração do Vale também
contribuiu com tortas.

As demais lojas que realizaram a

doação são: Nilma Cabelereira; Julis
Calçados; FabiModas; Casalinda; Spaço
Livre Multimarcas; O Boticário; Helena
Werner; Supermercados São José; Junkes
Contabilidade, além de outras pessoas
anônimas.

A adolescente Carla de Oliveira é a

filha mais velha da família. Atualmente,
ela vive com mais cinco irmãos e os pais
em uma casa simples e pequena.

O pai sustenta a casa sozinho, traba
lhando como calceteiro. Sua família é
carente e está cadastrada no quadro de
assistência da Conferência Vicentina,
sede da Pastoral da Criança: "Pretende
mos continuar esse trabalho, pois o re

sultado é muito gratificante", explica
Waltrick.

Prosa e Verso Por Gervásio Tessaleno Luz

las feitas para durar uma vida inteira.
Em "Eulina & Convidados", com

pletando 75 anos, Eulina canta e encanta
- arrepia, diríamos - composições
como:

- Rosa - Pixinguinha
- Lua Branca - Chiquinha Gonzaga
- Flor amorosa -r- Catulo da Paixão
Cearense
- Velho Realejo - Custódio Mesquita e

Sady Cabral
- Modinha - Sérgio Bittencourt
- Jura - Sinhô
- Cabocla - Pedro João de Souza

(Gasparense)
- Luar do Sertão - Catulo, novamen
te.

Hoje - como registrou um jomalão -

Eulina é considerada a rainha da seresta
e da serenata em Santa Catarina.

A dama da seresta

Eulina Ladewig Silveira nasceu para
cantar. Desdemoça, em baile, bar ou res
taurante, surgisse a oportunidade solta
va a voz. E sempre com um repertório
impecável: músicas da melhor qualida
de. Nunca se considerou profissional.
Agora, o é. Gravou 4 CDs. Os três pri
meiros dedicou-se à canções da melhor
idade. Fã e participante de todos os even
tos que reúnem pessoas que passaram -

digamos - dos sessenta anos.

Nascida em Tijucas, morou em

Blumenau, mas marcou presença em

Gaspar, como escrivã, anos e anos.

Radicada em Balneário Camboriú,
viu, aos 68 anos, um sonho realizar-se:

gravar seu primeiro disco. E, a pedidos
de amigos selou agora seu grande com

promisso.
UmCD todinho commelodias, aque-

o Líder convincente - Diri

gido ás pessoas que desejam
aperfeiçoar a sua forma de co

municação com grupos. Abor
da com objetividade aspectos
como: comunicação, exercíci
os de relaxamento entre outros
erros mais comuns.

,Ai,__--------------------------------------�� ._�
Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Livros Fitas
A empresa Inteligente - Em

todas as situações ficou para
nós muito claro que as empre
sas, com raríssimas exceções,
precisam rever várias das suas

crenças para se modernizarem,
e precisam, mais do que nunca, rever utiliza

ção que fazem da mais espetacular maquina
que conhecemos "Cérebro".

EI)U;\RDO!lOTEUIO

Admistração Inteligente -

Nessa ótica, este livro con

tém observações, criticas e

ADMINISTRACÃü
INTELIGENTE
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LIDERAR ENTIDADES
EMPRESARIAS

Liderar entidades em

presariais " Demonstra

as formas

para a formação de coo

perativas
centralizadas, para aqui-

CENTRAL DE C<)i\1l'nAS
() PASSO A I)ASSO DO
ASSOCIATIVISMO
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Campanha contra pólio atinge 850/0 ,I

Diferente dos anos
.

anteriores, vacinação
deste ano não foi
estendida a todos

os GDls

A primeira etapa da Campanha Na
cional de Vacinação contra a Poli

omielite realizada no Sábado, dia 11, con
seguiu a imunização de 3660 crianças
menores de cinco anos em Gaspar, cor
respondente a 85,81% do total de 4265

crianças .

.

A vacina foi disponibilizada em 36

postos distribuídos entre unidades de

saúde, escolas, capelas e centros

comunitários do município. Duas

equipes volantes percorreram a cidade

e, além disso, foram feitas quatro
barreiras de vacinação, 'localizadas nos

bairros Barracão e Bela Vista; e duasna
BR470.

De acordo com a enfermeira respon
sável pela campanha, AngelitaWisbeck,
o saldo da vacinação foi muito positivo,
mas ainda assim a vacinação se estende
até a próxima sexta-feira para atingir
100% de imunização especialmente nas

Unidades de Saúde e através de uma tri

agem feita pelos agentes de saúde do

município.
Em 2004, profissionais da Vigilância

Epidemiológica de Gaspar vacinaram
92,99% das crianças na la etapa e

94,23% na 2a etapa. Além da vacina
contra a Poliomielite, as demais vacinas
indicadas para menores de cinco anos

também foram disponibilizadas nas

Unidades de Saúde com salas de

vacinação.Diferente dos anos anteriores,
este ano a vacinação não foi feita durante
a semana nos Centros de
Desenvolvimento Infantil (CDIs). O fato

Agentes da Saúde
intensificam atendimento'

Os agentes de saúde dos Program�s
Agentes Comunitários de Saúde (PACS)
eSaúde da Faniília (PFS) estão intensi
ficando os trabalhos de atendimento à

população. Desde fevereiro, a Secreta
ria da Saúde vem promovendo cursos

de capacitação e orientação aos profis
sionais que visitam mensalmente qua
se 15 mil famílias gasparenses.

Ao todo, 96 agentes de ambos os pro
gramas atuam em todos os bairros da

cidade,
A coordenadoramunicipal do PACS,

Suzete Dreher, explica que os agentes
estão recebendo treinamento intensivo,

.

com carga horária mínima de 42 horas,
desde o início do ano, "para que tenham
reais condições de auxiliar às famílias
executando um bom trabalho de orien

tação e promoção da saúde", conta.
Além de informações sobre a saúde

da família, os agentes também relatam
à coordenação do programa outros pro
blemas enfrentados pelos moradores,
"como questões ligadas a outras secre

tarias da administração, que recebem
-. - - -

todas as reivindicações da comunidade" ,
acrescenta Dreher. Cada agente de saú-l

de.com idade que varia de 18 a 62 anos,
atende, em média, de 180 a 250 famíli
as.

Depois de elaborar novos cadastros
e atualizar os antigos, o próximo passo
d�s agentes, segundo a coordenadora, é
trabalhar nas comunidades a saúde pre
ventiva, "através de grupos de discus
são e orientação nos próprios bairros,
com palestras, teatros; trabalhos
educativos, entre outros"; revela. A Se-.
cretaria prevê um prazo de três meses

para a implantação desse trabalho.
Durante a última semana, os 51 agen

tes do PAes visitaram a sede da Asso

ciação de Pais e Amigos dos Excepcio
nais (APAE) para conhecer o trabalho
da entidade e firmar uma parceria.

A partir destemês, os agentes de saú
de irão divulgar as ações da Apae aos

moradores das residências que visitam.
Na próxima semana, os demais 45 agen
tes do PSF também devem visitar o lo
cal.

---- ----- ------
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Terapia relaxante I
x IITensão muscular

, I
A tensão é uma dormuscular, geralt

mente ocorre contração do músculo �
diminuição da circulação. Como acont

. a
.

tece em "ciclo", há um .aumento da dOf11vacinação aos
que leva à diminuição da função e posfilhos no sábado. sivelmente à disfunção dos tecidos motSegundo a
leso A terapia relaxante é o mais antigo

Secretária de
e simples de todos os tratamentos métSaúde, Ivete dicas. É possível obtêr ótimos reSUltaIHammes, a dos em pessoas que apresentam dare

vacinação não musculares devido a tensões do

dia-ajfoi feita este ano
dia, bem como enxaquecas, problema

nos CDIs por de postura, estresse, cansaço, depres
uma questão de

são, ansiedade, insônia, síndrome d�reorganização pânico, entre outras. A terapia é uIIjestratégica da método prazeroso e capaz d�
campanha e

reequilibrar o organismo, Em pouc1mudança na
tempo são liberadas �o�inas presas _aQlmetodologia de
tecidos do corpo, eliminando tensões]t r a b a 1 h O.
gordura, edema. Amassagem pode ser"Mesmo assim foi uma campanha bem
um meio de contrabalançar as tensões .

ampla, com 36 postos e barreiras e muita do trabalho e as pressões .doméstica�fdivulgação", afirma.Aproximadamente Para muitas pessoas, conviver com nr150 pessoas se envolveram na Campanha. gidez e dor é habitual e só percebem �A segunda etapa acontece no dia 20 de
tensão em seu corpo após realizar uma

agosto e deve mobilizar novamente um
'

sessão. Podem ser utilizadas várias téc]
grande número'f-de pessoas, já que todas nicas: massagem profunda (aumenta
as crianças, inclsuive as que já receberam circulação local e diminui espasmo 11as duas gotinhas, devem receber a vacina

rigide�);. �alor superfi�ial (aumenta.novamente.A campanha é nacional, extensibilidade dos tecidos moles); li]
organizada pelo Ministério da Saúde.

beraçãomiofascial (liberação de fáscia�
musculares); desativação de pontos ga]
tilhos (pontos específicos de tensão). I

I
Benefícios: relaxamento; estímuld

ao fluxo venoso, aumento do nível d4
I

hemoglobina, incentivo ao fluxo linfá]
tico, alongamento' do tecido conjunti]
vo das articulações. I

Uma terapia bem feita gera I
sensações de bem-estar, confi- I

ança e alegria. I

deixou muitos

pais indignados e

que sequer
f o r a na
informados de_
que este ano

teriam de se

deslocar para
garantir

;. Pecjágio solidário
arrecada mais de

R$7,5 mil
A sétima edição do pedágio pelaApae

realizado no sábado, dia 11, rendeu a ins

tituição do município de Gaspar uma
quantia de R$ 7.662,00.

Foram diversos pontos de pedágio
com a participação de aproximadamente
200 voluntários entre eles, pais dos alu
nos da Apae, funcionários da entidade e

bolsistas da Furb.

Segundo a diretora da escola no mu

nicípio, Rosa Masson, o dinheiro arreca
dado através do pedágio vai ser investi
do no pagamento de um veículo Besta

novo, que foi adquirido pela escola e che
gou à instituição ainda no sábado, dia do
pedágio.

AApae em Gaspar atende 168 alunos

e conseguiu uma arrecadação maior do

que no ano passado quando arrecadou

R$7.495,80. O pedágio começou às 8h e

se estendeu até às 13h30min. \

Novamente a população do Vale do

Itajaí mostrou que sabe ser solidária ar

recadando um total de R$213,4mil nas
52 cidades.onde o pedágio foi realizado,
R$ 23 mil a mais que no ano passado. .

Flvla�7
O�doVate

ir 201-1897 I 3-32-1020
Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de Setembro • Gas ar
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Vacas leitei ras são boa fonte de renda

Preço estável do litro de
leite faz da criação de
vacas leiteiras uma boa

. alternativa de renda para
os agricultores

É necessária 1 h20minÇ..ra
ordenhar as 33 vacas

, 'E u não gosto de ser agricultor, eu
tenho orgulho. Sou filho de pai

analfabeto, estudei até a terceira série, e
com a agricultura consegui formar três
filhos na faculdade", conta João Corsani,
58 anos. Dono de uma propriedade rural
de 22 hectares de terra, às margens da
BR 470, em llhota, e de uma bela casa

do outro lado da rodovia, ele se dedica à
atividade desde criança. Hoje, João auxiliam na lida.
destina sua propriedade à rizicultura e, Do pasto, as vacas são trazidas para a

principalmente, à criação de vacas sala de espera, um cercado atrás do
leiteiras. galpão onde acontece a ordenha

Nove hectares são destinados ao
.
mecânica. De quatro em quatro elas são

manejo de 33 vacas, que produzem cerca ordenhadas. Depois disso, seguem
•

de 600 litros de leite diariamente. Outras diretamente para a sala de alimentação.
20 estão prenhas e ainda existem 28 Além do pasto, comem farelo de soja e

novilhas, além de um touro reprodutor. cana. Da ordenha, o leite segue direto
É necessária, aproximadamente, uma para um tanque resfriador mantido a

hora e meia para ordenhar as vacas. A 3,8°C.A cada dois dias, um caminhão da
estrutura onde o processo ocorre ficou compradora do leite, uma empresa de
pronta há oito meses. João investiu em laticínios de Jaraguá do Sul, vem buscar
tomo de R$ 68 mil. Três funcionários o o alimento.

Hoje, o litro do leite é comercializado
a R$ 0,55, preço considerado bom por
João, se comparado ao da saca do arroz,

que tem sido negociado a, apenas, R$
15,00.Além disso, o valor do litro do leite
é mais estável, não apresenta tanta

.
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.� a gasolina
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Condições
de pagamento

��:�O;de "PÍ'�\ 1 + 8 vezes
gasolina

Produto
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg)
Milho (60kg)
Soja (60kg)

o""'"
21,00
32,90
22,00
0,90
17,50
28,10

Fone: 332-5392
Fax: 332 ..6 97

Avenida das Comunidades, 260 - Centro - Gaspar
Site: www.walterschmidt.com.br - E-mail: gaspar@walterschmidt.com.br

oscilação. Suameta é ampliar a produção
para um mil litros por dia, o que
corresponde à capacidade total da

1 estruturamontada. Dos lucros que obtém

coII;l a venda do alimento, cerca de 50%
é investido na alimentação das vacas.

Ordenha mecânica

A ordenha mecânica para a

produção de leite de vaca é uma das
mais importantes conquistas
tecnológicas para o aumento da

produção, produtividade e viabilidade
econômica de uma fazenda de leite. O

processo é feito através da utilização
de uma série de equipamentos
especiais, usados em um sistema que
funciona, basicamente, pela utilização
de bombas de ar que produzem o efeito
de vácuo. Isto quer dizer que o leite é
retirado das vacas através de sucção à
vácuo.

A técnica já existe há décadas, mas'
continua sendo revolucionária, pois
permite um substancial aumento da

produção e da produtividade em

grandes fazendas leiteiras, aumento do
padrão de qualidade do leite produzido
e a redução de mão-de-obra. O

equipamento de ordenhamecânica ou,
simplesmente, ordenhadeira, é

composto de várias partes, que devem
funcionar sempre em perfeita
harmonia, para que seja garantida a

qualidade do leite retirado e que as

vacas não sejam machucadas ou

tenham a sua produtividade
comprometida.

Fonte: www.cienciadoleite.com.br

ro u o

Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

Cotação
51,00
1,83
2,00
0,52

Fonte: Instituto Cepa/SC.
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Vende-se - Ótimo sítio com 29.378m2, lo
calizado no bairro Macucos próximo à
Cerarnfix. ValorR$ 30mil. Informações pelo
telefon::]32-3635 falar �m Argeu...:.._ __
Vende-se ou Troca-se - Casa em Balneário

Camboriú, mista com 3 quartos, com terre

no de 902,00m2, rua Dor'alício Garcia, 655,
próximo ao Colégio. Inf. pelos fones (48)
259-6616 ou (48) 8405-9514. Aceita finan
ciamento.

Vende-se - Casa na Margem Esquerda, cl 3
quartos, sala, cozinha, bwc e mais uma área
construída pI facçao. Valor R$ 25 mil.
Tratar cl Fátima - 397-D387 I 8807-6197.

,

Vende-se - Terreno próximo ao centro de

Ilhota, 600m2. ValorR$ 18 mil. Inf. pelo fone
332-4562 falar com Mário ..

Vende-se' - Uma casa na rua Maestro Egon
Bohn, 190 - Coloninha - Próximo ao Super
mercado Zoni. Preço a combinar. Informa

ções: 332-9802 falar com Leoberto ou Sueli.

Vende-se - Uma casa na rua Oriente e uma

na praia de Gravatá. Contato: 3325323 com

Antoônio ou Mauriza.

Vende-se - Terreno com casa semi acabada,
localizada na rua Artur Poffo. Valor R$
19.000,00. Aceita-se carro. Cantato: 3327061
com Jean.

Vende-se - Lindo sítio situado na localidade
de minas em Ilhota, medindo aproximada

_
mente 30.000mt2, R$45.000,00, aceito troca

por carro ou terreno em Gaspar.
Tratar cl Fausto - 9977-6870

Troca-se � Terreno em Gaspar por duas
casas em Joinville no mesmo terreno. Uma
casa com quatro quartos, duas salas, cozi
nha, banheiro, lavanderia e uma garagem.
Casa murada. Outra casa com dois quar
tos, cozinha, banheiro. Localizada próxi
mo de colégio, igreja e panificadora. Inf:
(047) 4655620 com Terezinha.

Vende-se casa em Joinville
Vende-se - Casa de alvenaria bem locali
zada medindo 160m2, com garagem para
seis carros, três quartos, uma suíte, um
banheiro, duas cozinhas, duas salas gran
des. Casa toda murada, localizada em

Joinville no loteamento SantaMaria, bair
ro Itinga. Info: 397-0584.

Vende-se ou Troca-se - Por casa, sítio de

5.500m2, com casa mista de 96m2, mais ga

ragem para dois carros, área de pasto com

rancho de 48m2, pomar e duas nascentes de

água. A 300 m do ponto de ônibus, com ilu

minação pública. Inf. com Euclides pelos fo
nes: 391-0703 - ramal220 ou 332-2518.

Vendo ou Troco - Casa em Bal. Camboriú,
excelente localização, área 1200m2; const
500m2, renda R$ 2600 ao mês; valuação R$
400.000; torro por mudança a R$ 300.000,à
vista; ouso propostas
Tratar cl Heber - prodivin@gmail.com

Vende-se - Casa na rua Paulo Zendron, n° 530 na

Margem Esquerda com 106m2, contendo 6 peças
e garagem p/ 2 carros. O terreno mede 350m2.
Próximo à sorveteria Simon. Valor R$ 28mil.
Contato 3323534 c/ Antônio

Vende-se - Urgente Casa no Loteamento

Gasparense em fase de acabamento, com dois

quartos, sala, cozinha e banheiro, com 60m2
de construção e terreno commais de 500m2.
Livre 'de enchente. Valor à combinar. Motivo
Viagem. Entrar em contato pelos telefones:

332-2771 ou 9962-5034.

Vende-se - "50.870m2 de terra situada em
Salto do Ribeirão Mafra em Brusque. Sendo
parte -da mesma' ótimas nascentes de água,
palmeiras e estrada. Valor R$65.000,00. Tra
tar 332-7017 ou 99266592.

Vende-se - Uma casa de alvenaria nova com

72m2 + galpão fechado com 120m2 e terre

no de esquina medindo 437m2. Próximo à

Cínculo. R$40mil. Maiores informações pelo
telefone: 91649492 ou 3971671. Falar com

GASPAR

MJ Consertos e

confecções de roupas em

geral

Couro Jeans
Bordados em

predarías

Rua Eurico Fontes, 89 - sala 5, - Centro

- Sem consulta ao SPC ou Serasa _ - .._ '"_
- INSS de 04 a 36 meses _ -:- AIr••CA.

.

- "Nao cobramos rillda antecipa
- Estado de 04 a 24 Meses - Atendemos em domicílio
_ Sem avalista - Central Cred - Convênio '-

_ Desconto em Folha pa���á �nc: •
'&

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br ,
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VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

ELA VISTA:· Alvenaria com 124,00m2_ 03 dormitórios
Rua Bolívia - R$ 70mil;
ENTRO - Alvenaria com .255,00 m2 - 3 dormitórios -

endo 01 suíte +piscina rua DouglasAlexandre- R$ 200
ii'
Aívenariá com 210,00 m 2 - 03 dormitórios, sendo 01
uite - Rua Frei Otocar - R$ 220mil;
Apartamento Residencial Boaventura com 100,00 m2 -'
3 dormitórios - R$ 70mil;
OLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m2 - 02 pisos, sen
o casa na parte térrea e apartamento no 1" piso - Rua
tto Pawlowski - R$ 85 mil;
Mista com 96,00 m2 - 02 pisos - 02 dormitórios - Rua
aria da Silva - R$ 30 mil;
Alvenaria com 60,00 m2 - nova - 03 dormitórios - Rua
aestro Eflon Bohn - R$ 40 mil; _

- Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
uite - Rua José Lanznaster - R$ 50 mil. Aceita carro pe
ueno valor;
- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
uüe - Rua José Eberhardt - R$ 130.000,00;
GUEIRA: - Prédio de alvenaria com 520,00 m2 - 02
isos - novo - sendo: Térreo - sala comercial e gara}:em.
o piso _ apartamento - Rua Francisco Sheidt - R$ 160
il:
ÁSPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dor
itôrios sendo, 01 suíte - RuaPrefeito Leopoldo Schramm
Prôx. Centro - R$ 130 mil;
ASPAR MIRIM -Alvenaria com 159,00 m2 - 03 dormi
'rios, sendo 01 suíte. Terreno com 2.000,00m2 +açude
ua Ana Venturi - R$ 80mil;
ASPARINHO: - Alvenaria - 02pisos - com 147,00m2 +

ala comercial com 96,00 m2 - Rua Frei Solano - Prox.
entro - R$150 mil;

- Alvenaria com 185,00 m2 - 04 dormitórios, sendo 01
uite - Rua Leopoldo Alberto Schramm. Terreno com

.100,00 m2 - R$ 85mil;
GEM ESQUERDA: - Alvenaria com 175,00 m2 - 03

ormitórios - Rua Inês Sabel- R$ 89 mil;
Alvenaria com 104,00m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau
reiss - R$ 42 mil;
,SANTATEREZINHA:-Alvenaria com 205,00m2 - nova

04 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
Casa de alvenaria + galpão com área total de 325,00 m2
terreno com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio Branco -

$130 mil;
Prédio de alvenaria com área total de 251,00 m2 - 02
isos - térreo sala comercial e garagens - primeiropiso:
artamento 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Jacob
unkes - R$ 120mil;

, SETE DE SETEMBRO:-Alvenaria com 150,00m' - 02
uites - Rua Angelina Muller - R$ 110mil;

- Alvenaria com 151,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sen
do 01 suíte - Rua 18 deMarço - Terreno com 609,00m2-
frentepara 02 ruas - R$ 130mil;

, - Alvenaria com 176,00 m2 - 03'dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Canoinhas - Próximo ao Centro - R$ 130mil;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua
13 de maio - R$ 180 mil. Aceita casa pequeno valor em
Gravatá;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete
de Setembro - próximo centro - R$ 145mil;
JOINVILLE (SC)- Alvenaria com 90,00 m2 - 02 dormitó
rios, sendo 01 suíte • Rua Nossa Senhora do
Carmo - Vila Nova - Próx. Expoville - R$ 35 mil. Aceita
casa até mesmo valor em,Gaspar ou praias.
VENDE - TERRENOS/S/TIOS

BELcmOR: • Terreno rural com 162.630,00 m2 - Rua
André Schmitt - Belchior Baixo - área para refloresta.
mento - R$ 160mil;
BARRACAO: - Sítio com 580.800,00 m2 - área para re

florestamento • 02 casas mistas -10milpés de eucalipto-
4 nascentes e um ribeirão - Rua José Melatto - R$ 250
mil'
BR�470 - Terrenos com área de 926,10 m2 a 1.607,45 m2
- Vários - Preço e condições a combinar;
COLONINHA: - Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fun
dos) - antiga olaria Zimmermann

- com 1.455,75 m2 - R$ 75mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - loteamento
Figueira =Com 450,00m' - R$15mil;
- Rua JoséMondini com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO: - Rua.João Benigno de Oliveira com

3.217,50 m2 s por R$ 25.000,00;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com

288,00 m2 - R$ 8 mil- com financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com

338,00m' • R$ 12mil; - Rua Santa Cecilia esq. Com Rua
Guabirubacom
549,26m' - R$ 27mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol- R$ 18 mil; _

BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro
com 1.401,18 m2 - R$ 300mil;

• Loteamento Augusto e Helena Debortolli - lote 39 -

533,73m2 - R$ 36.500,00; ,

- 'Rua Benedito Bemz com 360,75 m2 - R$ 22 mil;
,- Lot. Augusto e Helena Debortolli -lote 40 - 768,13

m2 - R$ 53 mil;
ROD, FRANCISCO MASTELA: • Próximo Ginásio João
dos Santos com 2.234,16 m2• R$ 45 mil.
POÇO GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua
Francisco Spengler - diversos lotes - 600,00 m2 - Preços
e condições a combinar.

Nilton ou valéria. Horário comercial

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Vende-se - Casa na Margem Esquerda, rua
Niterói - R$ 40 mil. Contatos cl Sandro ou

Eulina à noite pelo telefone: 3324836

Vende-se - Casa de alvenaria com 100m2.
Possui 3 quartos, sala, cozinha, .banheiro +

área de serviço. Situada no no bairro Figuei
ra. Valor R$30mil. Terreno quitado. tratar
com Sr. Olívio pelo telefone 99972087

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

1ia 332-02901
1<= ,- - - ... -----------.....------ ---""",t

Moto
CG 125
CG Today
CG 125 Titan

Ano
84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99 . Todas as cores

Precisa-se de Estilista

Para desenvolvimento de coleção linha bebê-infantil
e juvenil, com experiência de 2 anos na área,

,

conhecimentos básicos de corte, encaixe, costura e

programas comoWord e Excel e domínio do

programa Corei Draw e Internet. Exige-se exclusividade
e que tenha/esteja cursando nível superior ou técnico.

Interessados encaminhar currículo à Rua Jacob Junck�s; 120
Bairro: Sta Terezinha - GasparlSC • Cep: 89110-000

CG 125 Tltan KS 00/01/02/03/04· Todas as cores

CG Tilan ES 00/01/02103/04 - Todas as cores

CG Tilan KSE 02103/04 • Todas as cores

NXR 150 03/04
Twisler 02/03/04
XTZ 125 K 03/04
CBX Slrada 98/99/00/01/02
Tornado 03
Falcon 03/04
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES 'Ü0/01/02
Honda O km CG 150 - NXR 125 e 150-

Twister

Yamaha
Tornado> Falcon . Biz

Okm YBR - XTZ - NEO· DRAG STAR
R 1

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!'!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

SundownMax Preta/Auü/vermelha

Sundown C 100 Okm PretaJAzul/Prata/Vermelha

Okm

Sundown Runter Okm Preta/Azul/vermelha

Sundown Future Okm

Informações com Simone - "if 343-0376 I 9923-5319
Rua Zelinda Fur;ani,,344 �.Iíh·óta:'- :'.< .. .-.-, :' .

Fone: 332-0507
, L.I�Lu�,iz�F�Fa,,--,n=ió=i.,_25=O---,-,----,-,M=ar---,-,ge---,-,m=E=sq--=u,",-,er=da� , ,Rua MáriQ Vanzuita - Centro - Gasp'ar
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Aluga-se - Apartamento rua

Eurico Fontes n089,
centro,com dois quartos, sen
do uma suite,sala, cozinha,
área de serviços, sacada com
churrasqueira, garagem indi

vidual, porteiro eletrônico,
antena parabólica instalada
em todos os ambientes tra

tar pelos fones 332-0310/
75754�

.

'

Aluga-se - Apartamento
próximo ao ceutro. Fone
332-0333 ou 88093773.

Procuro apartamento -

para locação em Gaspar.
Contato: 91469386 com

Giorgio.

Vende-se - Geladeira Consul

usada, 120 litros,Azul, perfei
to funcionamento e conser

vação, R$ 250,00
Tratar c/ Aloísio - 9136-6251

Diversos

Vendo - UmaTV 14' damar
ca LG,semi-nova e c/ contro
le. Preço a combinar
Tratar c/3329715 ou

99270941

Vende-se - Janelas de madei
ra com vidro Fone: 8413-
1502332-5317

Vende-se - Câmera Digital
TekpiX DT-3000, 3.1 mega
pixels. Faz fotos com

qualida-de!Tratar c/ Maurici
da Trindade - (47)3323280/
(47)-91122769
Conserto - de Roupas em

Geral e Confecção' de
Cortinas.Tratar c/ Marlene -

(47)3326355 ou 99033249

Vende-se - Web Cam da

CLASSIFICADOS DO METAS

CLASSIFICADOS DO METAS

Vende-se - Crédito contem

plado para compra de auto

móvel R$10.100,00ent:
R$3.200,00 + parc:R$193,00
Tratar c/ Vera Lucia. - 47-

9985-7242

Vende-se - Crédito contem

plado para compra, reforma
e construção R$ 25.000,00
ent:R$10.000,00 +

parc:R$266,00.
Tratar c/ Aerton. - 47-8806-
0132

Vende-se - Carta contempla
da para compra, reforma e

construção R$40.000,00
ent:R$16.500,OO + pare:
R$412,00. Tratar c/ Maykel
Goes - 47-9980-1928

Vende-se - Carta contempla
da p/compra de imóvel

R$32mil entR$13.850,00 +

parc:R$313,00
Tratar c/ Claúdia - 9916-
6024

Informática

Novembernel
AssistênciaTécnica em Com

putadores, atendimento em

domicílio a partir de

R$20,00. Buscamos e leva
mos seu Computador,
Upgrade de Hardware e

Sofware, Remoção de Vírus,
Formatação e Reinstalação
de seu Sistema Operacional
com Backup de seus dados
mais importantes.
Tratar c/ Nelson -Informa

ções pelo telefone

(47)3326355 ou 99033249Geni-us, ela é ótima, nova e

modema! Preço a combinar! Vende:Se -::- Impresso-;ã
Tratar c/Maurici da Trinda- Apollo-PlZüü em ótimo es

de - (47)3323280 - tado (Nova e eficiente). Fun-
91122769.

_ _ _ _ _

ciona apenas o Windows 95/
98. Tratar c/Maurici da Trin
dade - (47)3323280 /

(47)91122769

Vende-se - Balança mecâni
ca 15 kg em ótimo
estado.Valor R$150,00 fone
8413-4000
Tratar c/ Pompeu - 47
84134000.

Vendem-se - 03 vacas c/
terneiro. Detalhe: filhos de

Nelore, idade 6 meses, todos
macho. Tratar c/ Ary
Polycena Camargo.
Fone: 9953 3317
--------

Vende-se - SomAutomotivo:
CD pioneer,sub pioneer na
caixa, tampão personalisado
c/ par de 6x9 ,corneta,2
tuiters profissional,módulo
Oritron,4canais 250RMS
. Valor: 1.000,00 à negociar.
Tratar c/ Reinaldo -

96021668

Vende-se - AMO Athlon 64
3.2+ - plataforma 64 bits -

HD SATA 150 MB/s c/

wwwjornalmetas.com.br
'

Tempra Stile, 2.0, 8V, ano
95, completo (dir. hid., ar
cond. digital,computador de
bordo, freios ABS, vidros e

travas elétricas, alarme, pe
lícula, pára-choque da cor

do carro), C/ Kit faróis 97.

Impecável! R$I1.900,00.
Inf.pelo telefone: 99736605.

Barbada! Tipo 1.6, ano 95,
4p, ar cond., dir. hid., vidros
e travas elétricas, vidros ver
des, sego dono. R$ 9.800,00.
Inf pelo telefone 99736605.

Vende-se - Urgente ou troco

por moto, um Chevette, ano
80, na cor dourada, motor
com um ano de uso. Motivo

viagem. Inf: 9962-5034.
Vendo ou troco - Escort SW
azul completo 98 - Ar. R$ 4
milAZ + Prestação ac moto

ou carro no valor. Tratar c/
Wendel Endel Rafael

rafacleffi@hormail.com

Vendo ou troco - GolfGLX

completo, branco, ótimo es

tado. Preço a combinar. Tro
co por + ou - valor. Tratar
com Elisângela
(47)88146464

Vende-se - Renault Express
- Furgão 98/98, 1.6. 8V,
branco, gasolina. Valor R$
10.200,00 ou R$ R$ 8.000,00
+ 11 parcelas de R$ 269,00.
Carro em ótimo estado. In

formações pelo telefone 332-
4969 ou 9980-1966 falar
com Fernando.

Vende-se - Saveiro 02, 1.8,
prata, completa + couro, sus
pensão de rosca, roda 15 e

pneus novos. Inf. pelo fone:
332-3740 ou 8809-3788.

Vendo - UNO ELX, 95, 4
portas, azul, em ótimo

estado.R$ 9.500,00. Tratar c/
Rudnei - 332-7704 ou 9602-
5088

Vende-se - DT 180 Anã 88
revisada e preparada.
R$1.000,00 Fone: (47)9123-
6440.Tratar c/ Valdecir -

(47) 9123-6440

monitor de 17 pol. e placa de Compro - Moto Honda Biz

vídeo 256MB - R$ 3.400,00. Pago à Vista! Ligar P/ 332-
Tratar c/ Fabeny - 9991- 0274c/ Antônio - 332-0274/

6222. myroma@terra.com.br

Convocação
A Associação de Moradores do bairro São Pedro

convoca a todos os moradores do bairro para partici
parem da Assembléia Geral no dia 27 de junho, às 19
horas na sede da Associação para deliberação da se

guinte pauta: aprovação do Estatuto da Associação.
Sem mais para o momento, agradecemos desde já

.

A Diretoria

Vende-se ou troca-se - Celta

2004 VHC Branco 2 ptas úni
co dono.c/ alarme, filme,
licenc. até 2006, kit sport
Tratar c/ Ricardo- 9124 -

Wn'&-;-- Courier Cor Pr-;
ta Completa 98/98

R$ 19.000,00 com som ou

R$ 16.500,00 sem som

Tratar c/ Rodrigo - 47-

91125679

Vende-se - Corsa Super, cor
prata com alarme, trava'
elétrica, limpador,
desembaçador. Valor R$
12.500,00. Contato: 3970921
ou 91010796 com Márcia ou
Cida

Formação Superior - Dou

consultoria na área de forma

ção de preços de venda e ou

tras variáveis específicas para
micro e pequenas confecções.
Inf: 332-0878 ou 9184-8089
falar com Rodolfo.

332-3527

Reformas e Fabricação de Estofados

Drogaria Ricofarma

I
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1233 !

Figueira 7 Gaspar - SC
'

tr 332-03'00 (Pela Manhã)

ADMITE: I
Atendente de Farmácia com' I
experiência (Fem/Masc)

OFERECE:
- Salário Compatível

- Comissões em vendas

Procuramos - Pessoa quali
ficada para cuidar de gême
os com 4 meses com referên
cias pessoais/profissionais.
Com Alessandra - 332-3328.

Os anúncios e classificados

divulgados no Jornal Metas
são de inteira responsabili
dade dos próprios anuncian
tes.

C�SSIFICADOS DO METAS
Vende-se - Uma máquina de

estampar Transfer com duas

plataformas e um compressor
semi-novos. Tratar com

Verônica - 3323076

..
�'

IMPRESSORA I:.E)(MARK
MOD:%515

CONHEÇA AS CONDiÇÕES DE FINANCIAMENTO!

IASSISTÊNCIA - VENDA - SISTEMAS - SUPORTE

íir(47) 336-4077 Texmoda@terra.com.br
R. Anfflóquio Nunes Pires, 5111 - Bela Vista - Gaspar - se
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Manifestação pede nova ponte
Autoridades político-admi
nistrativas foram convida

das a particpar do
evento que acontece
no domingo, dia 19

Em homenagem ao aniversário de 45
anos da ponte Hercílio Deeke e,

com o objetivo de construir uma nova

ponte em Gaspar, a Secretaria de Indús
tria, Comércio e Turismo e Departamen
to de Cultura, promovem no próximo do

mingo, dia 19, umamanifestação em fren
te à escadaria da igreja Matriz São Pedro

Apóstolo, com a participação de autori-

dades públicas, líderes comunitários, as
sociação de moradores e população em

geral.
Intitulada "Gaspar Pede Passagem",

a manifestação terá início às 9 horas,
quando será interrompido o tráfego so

bre a Hercílio Deeke. O Departamento
de Trânsito da Prefeitura vai interrom

per o trânsito das 9h às 12 horas, no tre

cho entre a Praça Getúlio Vargas e o iní
cio da rua Mário Wanzuita.

Foram convidados para o evento, o
Presidente e o Vice-Presidente da Repú
blica, Governador e Vice-Governador do
Estado, 40 deputados estaduais, 16 de

putados federais e três senadores, além
dos ministros e secretários nacionais das
áreas afins.

A manifestação também contará com
a participação da Banda São Pedro, Coro
Misto Santa Cecília, Grupo de Choro e

Coral Municipal Infanto-Juvenil de
Gaspar e também de pessoas que ideali
zaram a construção da ponte Hercílio
Deeke há 45 anos, como o prefeito da

época, Dorval Rodolfo Pamplona e seus

familiares.
Na ocasião, os convidados ouvirão

depoimentos de diversas- pessoas da co

munidade que participaram da edificação
da Hercílio Deeke. Além disso, durante
a manifestação serão recolhidas roupas
e mantimentos para a Campanha do Aga
salho 2005. Um abaixo-assinado em prol
da construção da nova ponte também
deverá circular entre os presentes.

Paizinho
( Juliano)
Partiste

carnalmente de
perto de mim
para junto do
Pai Celestial.

Mas acre

dito que o po
der de Jesus
Cristo nos dei
xou unidos es

piritualmente para o todo o sempre, para que
possamos continuar a nossa jornada. Porque
você continuará sendo o meu esposo, com

panheiro amante e um grande pai para mim,
sua filha é sua semente que está para vir ao
mundo.

A sua determinação, garra, alegria ho
nestidade continua presente em mim com

muita força. Deixaste em mim a tristeza das
saudades. Mas sei que onde estais, queres
que eu continue bem para que juntos onde
que esteja continuemos seguir nossos filhos
e no progresso espiritual, para que possa
mos um dia nos encontrarmos na paz eterna
ao lado de Deus Pai todo poderoso. Com sua

transformação carnal para espiritual um pe
daço de mim partiu contigo e um pedaço de

Homenagem
ti ficou comigo.É nessa certeza que tenho, e
que lhe peço de toda a minha alma e meu

coração, que nos guie, proteja e dai-me for
ça para continuar o que junto começamos.
De sua sempre e eterna esposa Marise, sua
filha Jéssica e seu bebê que está para che
gar.

Querido Filho e Irmão
Com a perda de nosso amável e guerrei

ro "pai" que lutou muito nesta vida, e nos

deixou tão cedo, e a nossa dor é muito forte
em nossos corações. Agora o "pai" que par
tiu, nosso querido irmão, seria sua cópia,
nosso segundo "pai".

Juliano um filho maravilhoso, um irmão
amigo, compreensivo, educado, que de uma
forma tão cruel também partiu aumentando
ainda mais nossa dor.Juliano, sua presença
nos faz e fará muita falta, mas sabemos que
onde estás, olhas por nós e irás ficar sempre ....- .....

orando com nosso"pai" para que nossa ca

minhada aqui na terra continue. Que nossa

Sra. Aparecida esteja contigo te iluminando
commuita luz e paz. Faça com que nossa fé
e esperança nos fortaleça para nos acostu

marmos sem a tua presença. Juliano um ir
mão e filho maravilhoso, alegre carinhoso,
honesto, batalhador, todas as qualidades e

exemplos bons para todos. Vai ser difícil

Leoparda l4áquinas
Revenda e Assistência Técnica

Motosseras Ordenhadeiras
Roçadeiras Desintegradores
Lava]ato Pulverizadores

tÇ:I.
8CH.!LZ ."""11 DIWALI !a!
Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul - Fone: (47) 521-3637

aceitar sua ausência entre nós, com sua pa
ciência, brincadeiras, seu afeto e dedicação
pela farru1ia, que a dor ficou maior com a

perda também recente de nosso herói "pai".
A dor é grande, mas há de se transformar em
doce saudade dos, momentos maravilhosos
que nos proporcionaste. Nosso consolo é
saber que estás muito melhor que nós, pois
certamente lhe foi reservado um lugar de
muita paz, harmonia onde a dor corporal já
não habitamais. Continua nos acompanhan
do até o dia do nosso próximo encontro.

Obrigado por tudo.

Nos proteja, nos dê muita luz, paz e saúde. Até um dia.

Saudades!!!!!

Sua Mãe: Beatriz

Irmãos: Juliana, Jucinei, Kácia.
Seu Cunhado: Dalton e Cunhada Lia.

Sua Sobrinha Julía e afilhada Beatriz.

15 a 21 de junho de 2005
. ... ,.

Fraternalmente em Cristo
Pe. Alcimir Jose Pilloto.

A vida do cristão

Quantas virtudes que fornos deixando no

tempo, corno saber e viver' os 10 mandamentos
da lei de Deus, os sete sacramentos ... os 5 man
damentos da Igreja, ato de Fé, ate de esperança,
ato de caridade e de Contrição ... um dia vou

escreve-los, mas hoje gostaria de recordar os

pecados ou vícios capitais. São assim chama
dos porque eles dão origem a inúmeros outros

pecados e são a raiz de onde brotam, vários ou
tros vícios; Soberba; impureza, luxuria ou abu
so do sexo; ira; gula; inveja e preguiça. Será
que estamos livres deles?

Algo importante também as obras de Mise
ricórdia, quo: são ações ou atitudes' que provo
cam o verdade e autêntico amor ao próximo.
Vejam se a nossa prática está boa: dar de comer
a quem tem fome; dar de beber a quem tem sede;
vestir os nus e dar roupas aos que precisam; tra
tar dos doentes e cuidar dos presos; reniir os

cativos ou ajudar os apenados' a conseguirem
liberdade; hospedar os peregrinos ou dar casa
aos que não a têm; enterrar os mortos; dar bons
conselhos; ensinar os ignorantes ou instruir e

orientar os deficientes; consolar os aflitos; cor
rigir os que erram; perdoar as ofensas e injúri
as; suportar os defeitos alheios; rezar pelos vi
vos e falecidos. Corno era diferente a nossa

maneira de ser, a nossa educação religiosa. O
respeito ... santo respeito com os mais velhos,
com os pais educadores ... Por quê não se ensi
nam mais estes valores para as crianças e jo
vens, ou será que nossa formação passada real
mente passou, agora são outros tempos e aque
la pratica não é mais certa para ser vivida hoje?
O que ensinamos ou estamos praticando para,

sermos modelo de vida para alguém? O que
mudou ou estamos mudando? Que sociedade é
esta que a palavra não vala mais nada? Mas o

Salmo 36,1.7s nos diz: "não te irriteis por causa
dos que agem mal, nem invejes os que prati
cam a iniqüidade. Em silêncio, abandona-te ao

Senhor, põe tua esperança Nele. Não invejes o

que prospera em suas empresas. Guarda-te da
ira, depõe o furor, não te exasperes, que será
mal".

Gaspar obtém duas classificações
para regional dos Joguinhos

Na etapa classificatória dos Joguinhos
Abertos Santa Catarina, que aconteceu

na semana passada, em Gaspar, foram
definidos alguns dos classificados para a

regional da competição, que acontece em
Mafra, de· 15 a 20 de agosto. O municí

pio foi representado pelas modalidades
da Fundação Municipal de Esportes
(PME): futsal (masculino e feminino) e

voleibol (masculino). No futebol, a re

presentante de Gaspar foi a equipe do
Clube Atlético Tupi, através da parceria
existente entre o Clube e a PME. Gaspar
obteve classificação nas modalidades
futsal feminino e futebol masculino. Se

gundo informações da FME, o evento

ocorreu dentro da normalidade.

Confira os resultados

Futsal Feminino
r Blumenau

Futsal Masculino
1° Timbó

Voleibol Masculino
1° Blumenau

Voleibol Feminino
1° Blumenau

Futebol de Campo
1° Gaspar

...

_____
v-

BEBIDAS MELAT8
17/06· Festa Junina (Olégio Universitário.

18/06· Estola Ferandino Daenoni.
Bebidas Multi Marcas

",RIJa. José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 3ª4 ..P8.58

------ - --_- -----------
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Dois Toques
Por Kleberson Luiz Isensee

pepa@jornalmetas.com.br

Motocross

Rodrigo Riffe1 não venceu a ter
ceira etapa da competição, mas
ninguém duvida que ele será

campeão catarinense da catego
ria 50cc este ano. O garoto em

polgou a torcida presente no

Morro da Fumaça, no dia cin
co, domingo. O gasparense era.

o único a emendar um Steep
Jump da reta principal da cate

goria. O obstáculo, lhe dava
uma boa vantagem, mas na reta
oposta, Riffel "lacrava" o mo

tor da KTM, muito antes da
curva, dando assim, possibili
dades do segundo colocado en
costar e, logo em seguida, as
sumir a liderança na prova.
Riffel ainda ocupa a primeira
posição no catarinense de
Motocross em sua categoria, e
tem 15 pontos de vantagem so

bre o segundo colocado.

Cross Country
Os pilotos da categoria mais
praticada na nossa cidade esta
rão disputando a quinta etapa do
Campeonato Catarinense de
Cross Country. Depois de pra
ticamente 60 dias sem disputas
na categoria,muitos podem sur

preender. Na novatos, Gil, Caibi
e Rafael Fantoni devem estar
entre os destaques, na Light,
Douglas e Eduardo Fantoni re

presentarão a cidade. Pablo
Reinert e Sérgio da Silva lide
ram sem adversários suas cate

gorias, embora esta pista seja
extremamente exigente, as cur
vas e a poeira podem ser ingre
dientes que vão empolgar o pú
blico nesta etapa. Vale lembrar
que a visibilidade da pista e a

presençamaciça do público lo
cal tornam esta etapamuito in
teressante.

Futebol Suíço
Começou a maior competição
da modalidade de que sem tem
notícia na região. ATaça Lance
reúne 36 times, a maioria de

Gaspar, mas cada vez mais ti
mes de cidades vizinhas vêm

participar desta organizada e

disciplinada competição.

Tupi empata no jogo e classificação
o resultado de 2x2
contra o América

deixa o time com oito

pontos

No último fim de semana, o

ClubeAtlético Tupi fez seu
primeiro jogo fora de casa váli-
do pela disputa da quarta roda
da da Liga Brusquense de Fute
bol Amador, e desta vez o time
enfrentou a representação do

América, que semostrou um ad-

versário difícil. As dimensões do

campo, menores do que as que
os atletas estão acostumados a

jogar, talvez explicassem alguns
erros não vistos em outros jogos .:

do grupo.
O time da casa foi quem saiu

na frente, depois do choque com
o goleiro Dica do Tupi, o joga
dor do América pediu e o juiz
marcou o pênalti, que paramui
tos' não existiu, mas Paulinho,
atacante do América, não quis
saber e, aos 33 minutos do pri
meiro tempo, converteu em fa
vor do time da casa.

No segundo tempo, o Tupi

•

reagiu. Depois da bola levanta
da por.Maninho, o zagueiro do

Tupi "Lulu" cabeceou para as re

des, deixando tudo igual. Nem
deu tempo de comemorar, Mes
quita disparou uma bomba em

direção ao gol de Dica. O chute
indefensável colocou o Améri
ca novamente em vantagem.

Aos 40min; depois de várias
tentativas, inclusive com

Marcelinho, que por duas vezes
fez a torcida quase comemorar

o gol, foi á véz do outro zaguei
ro do Tupi deixar tudo igual.
Arno meteu na gaveta um chute
de fora da área, e desta vez não

deu para o inspirado goleiro do
time Brusquense, que ainda ten
tou, mas não conseguiu vencer

em casa. Apesar demarcar o ter
ceiro gol, o América teve o mes

mo anulado pelo bandeira que
marcou impedimento do ataque.

Assim como o pênalti mar
cado contra o Tupi, a anulação
do gol do América foi bastante
questionada, em ambas as situ

. ações o juiz não foi convincen
te. O próximo desafio do Tupi é
contra o time com quem divide
a liderança da �mpetição com

oito pontos, o Carlos Renaux, e
acontecerá no domingo ..

Metropolitano empata e troca de técnico
Domingo, 12 de junho, e o

Verdão Blumenauense recebeu
no estádio do Sesi o Time do

Guarani, pelo o jogo válido pela
sexta rodada do primeiro turno

da sérieA-2, começou fortemen
te favorável ao time da casa.

Logo aos três minutos de jogo,
Diego Viana finalizou com pe
rigo à direita do gol do Guarani.
A bola bateu na trave. Aos seis

minutos, Laguna cabeceou com

perigo e aos nove, Beta finali-
.

zou sobre o gol. Tudo demons
trava que o jogo seria fácil. E o

gol que abriu o marcador acon
teceu logo. Alex Albert cruzou,
Cristiano cabeceou para trás
e Juninho

Laguna
comple
tou de ca

beça, 1 aO

para Me

tropolita
no.

Ainda

teu em Cristiano e deixou o go
leiro do Verdão, o estreante

Cristian, fora da jogada. Gol do
Guarani aos
29 minutos,
e tudo igual
no SESI.

Na etapa
final, muita
troca de pas
ses na inter
mediária de

ambas as equipes. Aos 10 mi-

nutos, no entanto, Beta puxou
um contra ataque e Jé mandou

Empate em 2x2 com

Guarani faz técnico
pedir demissão do

Verdão

no primeiro tempo, o Guarani

empatou. Depois que Douglas
bateu rasteiro e forte, a bola ba-

Finais do Troféu Mário Isensee
acontecem amanhã

Acontecem amanhã, dia 16,
a partir das 19horas, na Cancha
do Billy, bairro Figueira, as fi
nais do torneio de bocha Troféu
Godofredo Mário Isensee - o

popular Marreco.
O terceiro lugar vai ser dis

putado entre Jijo e Pé Trocado.
A grande final estámarcada para
as 20horas, entre Pé Grande e

Billy. As quatro equipes serão

premiadas com troféus.
O primeiro lugar ainda rece

be R$ 230,00 e faixa de cam-

peão; segundo lugar ganha
R$100,00; o terceiro ganha
R$70,00 e o quarto ganha
R$50,00.

As vagas para as finais foram

disputadas na quinta-feira, dia
nove, no mesmo local.

Billy venceu a equipePé Tro
cado por 24 a 10. E Pé Grande
bateu o time Jijo por 24 a 08.

Agora resta aguardar o final
da competição. A comunidade
da Figueira convida a todos para
pre.stigiarem o evento.

ver da entrada da área, colocan
do o Metropolitano de novo na

frente. Nos acréscimos, Ituê, de
cabeça deixa tudo igual mais
uma vez, e 2x2 foi o placar final
no Sesi.

Depois do jogo, o técnico
. Ivair Scotini pediu demissão do

cargo e na segunda-feira, a

direção do Verdão anunciou José
Antônio Martins, 43 anos, como

novo treinador do time, que no

próximo domingo, vai enfrentar
oAtlético de Ibirama, na casa do
adversário.

Gasparenses se destacam no

estadualde Hipismo
Representantes gaspa

.ienses fizerambonito na 4a eta

pa do Ranking Estadual de Hi

pismo realizada em Blumenau
nos dias 04 e 05 de junho.

Doze amazonas e cavalei
rós representaram Gaspar atra
vés do Paraíso Equestre Escola
de Hipismo.

A prova reuniu aproximada
mente 80 competidores de

Joinville, Florianópolis,
Brusque, Balneário Camboríu,
Gaspar e Blumenau.

Pela categoria até 60cm,

Dr. Valmor Beduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meti Terezinha ZibetU

��� Posto lrmõos Deggou
CoDtrdt· ,dt 'Qw;W�

-

*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtres,
* Lavação, lubrífícaçêo,

*Ducha grátis
Fone: 332-0918

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164;.. Coloninha - Gaspar

332-()()33
Rua: VereadorAugusto Beduschi, n" 127 - 1" andar - Gaspar - se

OAIU,C 4217 - 8766 e lJ4()!

Laís Fernanda Oliver Casas
foi campeã do julgamento
subjetivo e Gabriel Fernando
Schramm ficou com o tercei
ro lugar geral.

Pela categoria 80cm João
Pedro de Souza foi o campeão
geral e vice-campeão do jul
gamento subjetivo.

A amazona Luciana Caro
lina Muller foi campeã geral

'

pela categoria 90cm e Luíz F.
Casas conquistou o terceiro

lugar geral pela categoria
Master 1m.

CIRCUITO.
Eletro Comercial Ltda.

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
-.- Consultoria Técnica- Projetos Elétricos::ooo-_..

ir (04) 332-1501
. 1-RuaArnoldo Schramm, n° 33
..• • 'Avêrti'dâ' das Comunidades' .: Centro -'Gaspar'

,
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Taça Lance começou no último sábado

Começou a maior

competição do futebol

Suíço da Região, com
36 times inscritos

Sábado, 11 de junho, foi a data do iní-
_

cio da edição 2005 da Taça Lance

Esportes, o maior Campeonato de Fute

bol Suíço da região. A competição, que é

destaque pela organização, reúne times

e atletas de cidades vizinhas. Para este

ano, poucas inovações, afinal, "em time

que está ganhando não semexe." Os trin

ta e seis times, divididos em seis chaves

disputaram a liderança de cada grupo. Os
jogos 'acontecem sempre aos sábados à

tarde, e cada grupo tem um campo,
No grupo Amarelo, os jogos foram

disputados no campo Marcelo Poffo.

Dois times venceram, ClubeAmigos Fi
gueira, que é o líder depois de derrotar

'por 3x1 a Estamparia Bimo. Supermer
cado São JosélFWG venceu o Duda por
1xO.

No grupo Azul, que disputa os jogos
no campo do Ferroviário, as disputas ren
deram o maior índice de gols da rodada.

No total, forammarcados nove gols, mé
dia de três por partida. EntreAmigos ven
ceu Kalarrari por 2xO. O churrascaria

Rauls/Tio Paulinho/Chalico venceu por
3xO a Agropecuária Gaspar. No último

jogo da: tarde, MagaiverlBarulho Auto

Center e Julis Calçados/Lojas Mambel

fizeram uma partida
equilibradíssima, e o jogo
terminou empatado em dois

gols.
No grupo Branco, as

disputas na sociedade

Gasparinho levaram três ti-

empataram em lx l.

No Grupo Vermelho, o des

taque foi negativo, nestes jogos
aconteceram as duas primeiras
suspensões da competição. O
Independente venceu por 1xO o

Excessiva. Amigos do Gaspar
Grande venceu por 3x1 o Farmá

cia Sta IsabellArmaz., que teve

o jogador Claiton P. Rodrigues
expulso.

No último jogo da tarde, en
tre Sango"s Malhas/Creche Rec.

Feliz X Ciro/Circuito Mat. Elet,
a representação da Sangos le

vou a melhor, e venceu por 2xO.
O time derrotado, além de per-

�
der a partida, ainda perdeu
Anderson Zonta expulso de cam
po. Esta foi apenas a primeira ro
dada e o campeonato que já se

__:;;o....o;__........""""" .:....:i.. ""*� mostra equilibrado - o índice é

mes à vitória. Quem se deu bem foram 4x1Tomio/Skilo. Este foi o jogo com de 3,58 gols marcados por partida e é

Sto Antônio/Conf. Avancini, Madureira! maior número de gols da rodada. No grande o número de empates - é uma dos

Brit. Gaspar e Comércio de Peças MS, mesmo grupo, Padaria Monteiro venceu ingredientes que tempera esta. competi
que estão empatados na liderança do gru- por IxO Servblu, OCP e Juv. Alternativa ção que vem melhorando a cada ano.

po com três pontos.
No Grupo Preto, mais três times ven

ceram e empataram com três pontos: NZ

Serviços, que venceu por 4xO o Olímpia!
Ter. Schramm. Elite/Coca Pneus e

Freicümadre completaram a lista dos vi

toriosos dos jogos disputados no campo
do Parapente.

No Grupo Verde, nos jogos disputa
dos no Clube Nove de Agosto, o desta

que foi o jogo entre Senegal/Motos Neno

A competição é o maior

campeonato de futebol

suiço da região
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